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SERVE EXTRA-SPAZIO?

Via Leonardo da Vinci 4/b, Segrate
Tel. 02 94432427

www.selfstoragemilanoest.it

BOX SICURI E LOW-COST DA 1 A 30 MQ

CALCOLA IL TUO SPAZIO!

via Roma 21 & p.za c. commerciale s.felice  T 02 36504306

zenzero
drink&shop

LA SPESA TE LA PORTIAMO NOI! OGGI LA GIORNATA MONDIALE DEL RIFUGIATO

Calcio, motore
di integrazione 
l’esperienza di 
Marco Tardelli

INTERVISTA A PAGINA 13

L’immobiliare
di casa.

Via Roma 20, Segrate
Tel. 02 2138783
WhatsApp 366 7834912

Rubattino, sull’area
dell’ex Innocenti un
maxi polo logistico

SÌ DEFINITIVO DI MILANO, SARÀ COSTRUITO IN 15 MESI

Boom di FdI,
ma il Pd tiene

Il sindaco terzo
nelle preferenze

EUROPEE

ALLE PAGINE 4 E 5

Mercatopoli,
casa del vintage
“L’usato? Adesso

va di moda...”

20 ANNI IN CITTÀ

A PAGINA 11

Dalle Azzorre
l’assist anti afa
Ma su Segrate

rischio grandine

METEO

Le temperature di questi 
giorni hanno le ore contate, 
ma tra oggi e domani sono 
attesi nubifragi. Poi i valo-
ri rientreranno nella norma 
grazie all’Anticiclone.

A PAGINA 15

BILANCIO COMUNALE

La variazione di bilancio che 
“libera” la spesa corrente dagli 
oneri di urbanizzazione è la via 
per uscire dal piano di riequili-
brio finanziario.

A PAGINA 7

Un hub dedicato alla logisti-
ca “last mile”, a pochi metri da 
Segrate. Milano dà il via libe-
ra definitivo al progetto pre-
sentato nel 2022 nell’ambito 
della grande trasformazione 
dell’immensa ex Innocenti che 
include l’arrivo della Magnifica 
Fabbrica della Scala. «Un’occa-
sione persa - dice il vicesindaco 
Di Chio - siamo stati coinvolti 
solo a decisione già presa».

A PAGINA 7

Maturità, 368 sui banchi
delle scuole “segratesi”

Dopo il tema, oggi la seconda prova di indirizzo.  All’esame 
finale anche gli studenti di Machiavelli, San Raffaele e 
Sacro Cuore, gli istituti superiori alle porte di Segrate

IL PROGETTO “SPAZIALE” DEL MACHIAVELLI

CanSat, il satellite lattina
“vola” da San Felice all’ESA
L’Istituto superiore al confine con Segrate ha vinto il concorso 
lanciato dall’Agenzia Spaziale Europea: gli studenti che hanno 
progettato e realizzato la microsonda con una stampante 3D 
ospiti due giorni in Olanda al centro ricerche dell’ESA.

A PAGINA 3

I conti sorridono
“Pronti a uscire
dal predissesto”

Brillano le Cheers Allstar
Doppia affermazione tricolore 
per gli atleti, Senior e Mini, che 
si allenano a Segrate. «Vorrem-
mo ampliare il settore giovanile - 
dice il capitano Curri - ma servi-
rebbero slot infrasettimanali in 
una palestra cittadina».

A PAGINA 12

DUE ORI NAZIONALI, MA SERVONO PIÙ SPAZI

Ungaretti e Pirandello, la guerra e il rapporto tra uomo e macchina. Questi gli autori e i temi proposti 
ai maturandi per l’esordio di ieri. Oggi si replica: matematica per lo scientifico e greco per il classico.

SERVIZIO A PAGINA 3

Un Sito da record
Un personale limato di sei decimi e, soprat-
tutto, il primato italiano sui 400 metri. 
Luca Sito, sanfelicino doc, conqui-
sta tutti alla kermesse continentale di 
Roma, portando in dote allo sfavillan-
te medagliere azzurro i due argenti nelle 
staffette. E ora lo aspetta la prima Olimpiade.

A PAGINA 12

IL SEGRATESE AGLI EUROPEI

CITTADINI REPORTER
Mandateci foto
e segnalazioni
al 327 8989779

Una pagina dedicata alle 
segnalazioni dai vostri 
quartieri. Continuate a 
scriverci via WhatsApp!

A PAGINA 14
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Il mini satellite del Machiavelli 
vola all’Agenzia spaziale europea

GLI STUDENTI DEL PROGETTO MAKIASAT HANNO VINTO IL CONCORSO INTERNAZIONALE “CANSAT”

Costruire un satellite delle dimensio-
ni di una lattina, un CanSat (“can” in 
inglese significa lattina, ndr). Questa 
la sfida lanciata da Esero, program-
ma dell’Agenzia Spaziale Italiana e di 
quella Europea, in un concorso rivolto 
alle scuole superiori. Una sfida raccol-
ta da decine di istituti di tutta la peni-
sola, tra i quali il Liceo Machiavelli di 
Pioltello, il cui progetto è stato pre-
miato, dopo una dura selezione, come 
il migliore d’Italia. «Per noi è stata la 
prima volta a questo concorso - spie-
ga la docente di fisica e matematica 
Maria Grazia Lupo, tutor del proget-
to - abbiamo chiesto chi volesse par-
tecipare e sette ragazzi, di varie clas-
si, hanno aderito: da qui si è formato 
il gruppo MakiaSat che da settembre 
a dicembre ha lavorato alla progetta-
zione del satellite e alla sua realizza-
zione con una stampante 3D. In base a 

quanto presentato siamo stati selezio-
nati con altri nove team per la compe-
tizione finale». A maggio 2024 i Can-
Sat costruiti dalle diverse scuole sono 
stati caricati su un razzo e lanciati a 
circa 1 km d’altezza. Una volta sgan-
ciati, i mini-satelliti hanno iniziato a 
scendere appesi al paracadute. Duran-
te tutta la discesa hanno comunicato i 
dati letti dai sensori di bordo. Al termi-
ne la giuria, composta da tre membri 
provenienti da ASI (Agenzia Spaziale 
Italiana) e INAF (Istituto Nazionale di 
Astro Fisica), ha valutato tutte le fasi 
della missione, la bontà del progetto 
scientifico e la qualità dei dati raccol-
ti. Il team vincitore è stato il MakiaSat 
di Pioltello che lunedì 17 giugno è par-

tito per l’evento finale “Space Engine-
er for a Day” organizzato presso l’ESA 
ESTEC (European Space Research and 
Technology Center) in Olanda. «Un’e-
sperienza fantastica - commenta dai 
Paesi Bassi la docente, che ha accom-
pagnato i liceali - siamo qui con altri 
21 gruppi, vincitori delle selezioni nei 
loro paesi e lo scopo non è quello di 
competere, ma conoscere i vari pro-
getti e le attività dell’Agenzia Spa-
ziale. Oggi ad esempio tutti i ragazzi 
partecipanti saranno coinvolti in un 
progetto spaziale in cui dovranno col-
laborare tra loro: un modo concreto 
per mettersi alla prova e comprende-
re l’importanza della cooperazione». 

L.O.

Il dispositivo della 
dimensione di una
lattina premiato dagli 
esperti di ASI e INAF. 
I giovani progettisti 
ospiti due giorni in 
Olanda alla “base” 
degli ingegneri spaziali

Nella foto a sinistra, gli studenti del 
gruppo MakiaSat e la docente tutor, 
Maria Grazia Lupo, con il premio 
del concorso. Sotto i partecipanti 
al progetto nel laboratorio di fisica 
dell’istituto scolastico.

Sono iniziati gli esami finali per i ra-
gazzi delle scuole superiori, il mo-
mento clou nella vita di ogni studen-
te. Ieri, mercoledì 19 giugno, è stata la 
volta del tema di italiano, uguale per 
tutte le scuole; oggi, giovedì 20, è il 
giorno della cosiddetta “prova di in-
dirizzo”, cioè nel caso dei licei scien-
tifici presenti sul nostro territorio,  
dell’esame di matematica, mentre per 
i classici la versione di greco.

IL NUTRITO PLOTONE DEL “MACHIA” 
In tutto, contando i maturandi nei tre 
istituti più vicini a Segrate, sono 368 
gli studenti che stanno affrontando il 
“rush finale”. Il plesso più numerso è 
quello del Machiavelli di San Felice: 
qui sono 130 i ragazzi del liceo (scien-
tifico e  una classe di classico), a cui si 
aggiungono i 94 dell’istituto tecnico, 
che comprende una classe della scuo-
la serale, frequentata anche da adulti. 
Nell’istituto Sacro Cuore di via Rom-
bon, a Milano ma alle porte di Segrate,  
sono 53 i maturandi del liceo artistico, 
46 quelli dello scientifico e 24 del clas-

sico. Al liceo San Raffaele di via Olget-
tina stanno affrontando l’esame in 21, 
tutti dell’indirizzo scientifico. 

I TESTI DI UNGARETTI E PIRANDELLO 
Ieri mattina sono state rese note le 
tracce per l’esame di italiano, che 
come al solito hanno generato com-
menti e curiosità. Per l’analisi del 

testo poetico, quest’anno sono stati 
proposti Giuseppe Ungaretti e Luigi 
Pirandello: il primo sul tema della 
guerra e il secondo su quello del rap-
porto tra uomo e macchina. Per quan-
to riguarda l’analisi del testo, sono 
stati presentati tre brani che affron-
tano temi di grande attualità: il con-
cetto di “guerra fredda”, il tema del 
“patrimonio artistico e cultura-
le all’interno della Costituzione” e il 
valore del silenzio in un mondo sem-
pre più rumoroso e frenetico. Infine, 
come traccia per il testo critico-ar-
gomentativo, due gli spunti di rifles-

sione: l’imperfezione, con un testo di 
Rita Levi-Montalcini; il cambiamen-
to del ruolo del diario nell’era digi-
tale, da racconto di sè a rappresenta-
zione di sè. «Dalle prime impressioni 
raccolte, i ragazzi si sono dimostra-
ti soddisfatti delle tracce proposte 
- commenta il preside del Liceo San 
Raffaele Claudio Faschilli - anche le 
analisi dell’autore, di solito le più te-
mute,  vertevano su due scrittori ben 
trattati durante l’anno».

LA VERA NOVITÀ È IL “CAPOLAVORO”
Dopo le continue modifiche degli 
scorsi anni, dovute anche agli stravol-
gimenti legati alla pandemia, l’esa-
me mantiene quest’anno sostanzial-
mente la forma della scorsa edizione. 
Due le prove scritte a cui seguirà l’ora-
le a partire da lunedì 24 giugno. A giu-
dicare gli studenti ci sarà una com-

missione mista, cioè composta da 
docenti interni ed esterni. Gli esami-
natori terranno conto delle informa-
zioni presenti nel curriculum dello 
studente, che da quest’anno vengono 
desunte dall’E-Portfolio orientativo 
personale delle competenze cui si ac-
cede tramite la piattaforma Unica del 
Ministero  dell’Istruzione e del Meri-
to. «All’interno si trovano il percorso 
di studi e le competenze anche extra-
scolastiche dello studente - spiega la 
dirigente del Machiavelli Michela 
Matera - e poi il “capolavoro”, novi-
tà di quest’anno, cioè uno o più lavo-
ri che l’alunno ritiene più significati-
vi rispetto al suo percorso». Strumenti 
che dovrebbero fornire un “ritratto” 
del maturando lungo una traccia che 
parte ben prima e va oltre la temuta 
tappa della “maturità”. 

Laura Orsenigo

Maturità, scritti al via
Sono 368 gli studenti
sui banchi “segratesi” 

OGGI LA SECONDA PROVA, LEGATA ALL’INDIRIZZO DI STUDI: MATEMATICA PER LO SCIENTIFICO E GRECO PER IL CLASSICO 

I maturandi del Machiavelli sono 224.
Il tema di italiano ha proposto tracce
sulla guerra e sull’intelligenza artificiale

Sopra, studenti del Liceo Machiavelli di Pioltello durante la prova di 
italiano. A sinistra gli alunni del Liceo San Raffaele di via Olgettina

Festa d’estate
sotto le stelle
con mercatini
e pratica yoga 

SABATO 22 GIUGNO

Una festa aperta a tutti per 
celebrare l’inizio dell’esta-
te. L’iniziativa, organizza-
ta dal Comune con Pro Loco 
Segrate e Decathlon Italia, 
è in programma per saba-
to 22 giugno in piazza San 
Francesco. A partire dalle 
17 saranno presenti le ban-
carelle degli hobbisti con dj 
set. Alle 18.30, momento di 
yoga per bambini con lettu-
ra animata: attività adatta 
dai 4 ai 7 anni. Per iscrizio-
ni si può mandare una mail 
a: cultura@comune.segra-
te.mi.it. Alle 19.30 inizierà 
un’esperienza di Yoga aper-
ta a tutti: il saluto alla luna 
con Manuela Cilli. Un modo 
per rendere omaggio all’au-
tore de Il Piccolo Principe 
in occasione dell’80° anni-
versario della morte e per 
celebrare anche la giornata 
dello yoga di venerdì 21. Per 
iscrizioni: https://shorturl.
at/4BBHx. In caso di pioggia 
l’evento non si terrà.
Dalle 20.30 ancora festa per 
tutta la famiglia con baby 
dance e karaoke che anime-
ranno la piazza del centro.



GIORNALE DI SEGRATE4 // 20 giugno 2024 Politica

voltevolte50.00050.000

committente: il candidato

a SEGRATEa SEGRATE

Fratelli d’Italia primo parti-
to in città, con il Partito de-
mocratico al secondo posto 
con un distacco di 4 punti per-
centuali. Finiscono qui le ana-
logie tra il voto nazionale e 
quello segratese alle elezio-
ni europee 2024, che registra 
scostamenti “locali” rispetto 
alla classifica uscita dalle urne 
italiane. Andiamo per ordine.

AFFLUENZA SOPRA IL 50%,
MA IN CALO DI OLTRE 8 PUNTI
Alle 23 di domenica 9 giugno, 
il contatore dei votanti a Se-
grate si è fermato a 15.797, pari 
al 54,14%. Un dato in picchia-
ta così come nel resto d’Ita-
lia: nel 2019 infatti gli eletto-
ri che si erano recati nei seggi 
cittadini erano stati 17.442, il 
62,74%, una diminuzione di 
1.645 persone. Segrate resta 
comunque al di sopra della so-
glia psicologica del 50% non 
raggiunta per la prima volta 
a livello nazionale, anche 
se sotto al dato lombardo 
(55,29%). Notevoli le differen-

ze della partecipazione al voto 
tra i vari quartieri, con una for-
bice tra il 55% e il 33%.  Solo 
in 6 delle 37 sezioni cittadine 
il Pd risulta la prima forza, ri-
baltando il trend generale che 
vede sempre Fratelli d’Italia 
avanti: due alla De Amicis, una 
alla Modigliani e tre nel plesso 

di via Nenni a Rovagnasco.

GLI AZZURRI SONO TERZI,
LA LEGA SOTTO I MILLE VOTI
Dietro i soggetti guidati da 
Giorgia Meloni ed Elly Schlein, 
il terzo partito è Forza Italia 
(sopra al 10%) seguita da Stati 
Uniti d’Europa, con un dato 
condizionato dalla presen-
za in lista del sindaco Paolo 
Micheli, che spinge il cartel-
lo elettorale Renzi-Bonino al 
9,41%, ben oltre il 3,7% nazio-

nale insufficiente per ottene-
re seggi a Bruxelles. Più giù, c’è 
il sorpasso dell’Alleanza Verdi 
e Sinistra ai danni della Lega, 
primo partito in città nel 2019, 
che non raggiunge i mille voti 
e si deve accontentare del 
6,44%. Sotto quota mille voti 
pure il Movimento 5 Stelle, se-
guito da Azione con il 5,34% e 
poi via via le altre liste con solo 
Pace Terra Dignità che è riu-
scita a superare l’1%. 

Federico Viganò

Europee, FdI primo partito 
davanti a Pd e Forza Italia

ALLEANZA VERDI E SINISTRA SFIORA IL 7% GRAZIE ALL’EFFETTO SALIS

Male il Carroccio e Azione, mentre
il sodalizio Bonino-Renzi è al 9,41%.
Solo in sei sezioni i dem battono
i meloniani, tre sono a Rovagnasco

aI RISULTATI IN CITTÀ
FdI 28,57% (4.428)
Pd 24,13% (3.741)
Forza Italia: 10,39% (1.610)
SUE 9,41% (1.458)
AVS 6,98% (1.082)
Lega 6,44% (999)
M5S 5,86% (909)
Azione 5,34% (828)
PTD 1,90% (294)
Libertà 0,53% (82)
Alternativa Pop. 0,34% (52)
R. Valdotain 0,11% (17)

Affluenza Europee 2024
54,14% (15.797)
Affluenza Europee 2019
62,74% (17.442)

Sopra, operazioni di voto in uno dei seggi di Segrate Centro

SONO ARRIVATI IN QUESTI GIORNI I BOLLETTINI PER LA TASSA RIFIUTI

Inflazione, Tari più pesante
per le famiglie segratesi
Tassa rifiuti più pesante per 
le famiglie segratesi. Con un 
rincaro superiore al 10% per 
le utenze domestiche rispetto 
al 2023. La novità è contenuta 
negli inviti al pagamento reca-
pitati in questi giorni dalla San 
Marco ai residenti, con impor-
ti superiori di qualche decina 
di euro, mediamente, rispet-
to a quanto pagato lo scor-
so anno. Il tam tam sui social network era già 
iniziato nei giorni scorsi, con le segnalazio-
ni di alcuni cittadini che avevano già passato 
in rassegna il “conto” per la raccolta dei rifiu-
ti per l’anno in corso. Alla base degli aumenti 
ci sarebbero i maggiori costi del servizio a cari-

co dell’appaltatore, che a Se-
grate è Amsa, dovuti all’in-
flazione e all’impennata 
dell’energia. Una situazione 
che ha spinto Arera, l’Autori-
tà di regolazione per energia 
reti e ambiente competente 
in materia, a rivedere i mec-
canismi tariffari con un im-
patto poi sul piano finanzia-
rio presentati dai gestori agli 

enti locali e approvato dal Consiglio comuna-
le di Segrate lo scorso 30 aprile. Tra utenze do-
mestiche e non domestiche, Segrate produce 
circa 21 milioni di kg di rifuti all’anno, e il costo 
del servizio di gestione è di circa 6,5 milioni di 
euro.

AFFIDATO IL SERVIZIO DI MANUTENZIONE DELLE CINQUE VASCHE

Fontane, pulizie in vista 
dopo la “pesca” dei girini
Manutenzione in vista per le 
cinque fontane ornamentali di 
Segrate. Nei giorni scorsi l’am-
ministrazione comunale ha af-
fidato la pulizia e la cura degli 
arredi con un appalto biennale 
da 30mila euro circa. E sono già 
iniziate le operazioni per ridare 
decoro ai manufatti (il “fonta-
none” di via Roma, la fontana di 
Aldo Rossi e quelle del cimitero, 
di via Morandi e del comando di 
polizia locale), la cui condizione di abbandono - 
a causa della scadenza del precedente contratto 
per la manutenzione - era più volte stato ogget-
to di segnalazioni dei cittadini anche tramite il 

Giornale di Segrate. Una curio-
sa operazione “preliminare” 
era andata in scena l’11 giugno 
alla fontana di Aldo Rossi, che 
fa parte del complesso monu-
mentale dedicato ai Partigiani 
di fronte al Centro Verdi. L’as-
sessore al Verde Alessandro Pi-
gnataro (nella foto), assieme ad 
alcuni cittadini, aveva infat-
ti pescato dall’acqua ormai pa-
ludosa alcuni girini poi liberati 

al Centroparco. Le piogge delle scorse settima-
ne avevano infatti riempito la vasca, spenta, di-
ventando l’habitat perfetto per l’incubazione. La 
vasca è stata poi svuotata e ripulita.

Cassanese, il semaforo
pedonale si accenderà
da martedì 25 giugno

IL PASSAGGIO TRA VIA MONZESE E VIA ROMA

I varchi sono aperti e i cartelli della segnaletica già 
posizionati e pronti alla scopertura. È questione di giorni 
per l’attivazione del nuovo attraversamento pedonale 
a raso lungo la Cassanese, tra via Roma e via Monzese. 
Ultimati i lavori stradali, con la predisposizione del 
camminamento Nord-Sud tra i due quartieri, nei prossimi 
giorni dovrebbero essere installati i semafori con sistema 
a chiamata. E da martedì 25 giugno, secondo quanto 
riportato da un’ordinanza del comandante della polizia 
locale Lorenzo Giona, sarà ufficialmente istituito il 
nuovo punto di passaggio complementare al vicino ponte 
bianco. L’iniziativa dell’amministrazione comunale vuole 
infatti fornire un’opzione in più a pedoni e ciclisti per 
l’attraversamento della Cassanese, visti anche i frequenti 
guasti degli ascensori della struttura che non è dotata 
di rampe ma soltanto di scale. Una novità che replica 
in qualche modo quella già sperimentata a Lavanderie 
durante i lavori di manutenzione della passerella nel 
2020, e che, aveva spiegato l’assessore Francesco Di Chio, 
rappresenta anche un primo tassello del Chilometro Verde 
con lo scopo di rallentare il traffico lungo l’ex provinciale.

Nella foto, il cartello 
predisposto in vista 
dell’apertura del nuovo 
attraversamento 
pedonale all’altezza 
del rondò tra Segrate 
Centro e Rovagnasco



Quali sono stati i candidati più vo-
tati a Segrate alle elezioni euro-
pee? Oltre a barrare il simbolo dei 
partiti, gli elettori avevano la pos-
sibilità di indicare fino a tre pre-
ferenze, rispettando l’alternanza 
di genere uomo donna, scrivendo 
i nomi dei candidati sulla scheda 
grigia consegnata al seggio. Ecco 
come è andata.

PER IL PRIMO CITTADINO 678 VOTI
È DECIMO TRA I CANDIDATI DI SUE
Il sindaco di Segrate non volerà a 
Bruxelles. È questo uno dei dati 
più rilevanti in chiave segratese 
del voto europeo del 8 e 9 giugno, 
che ha visto anche in città la sfida 
a due tra Fratelli d’Italia e Parti-
to democratico. La lista Stati Uniti 
d’Europa, nella quale era candida-
to il primo cittadino, non ha infat-
ti superato la soglia di sbarramen-
to del 4% a livello nazionale per 
partecipare all’assegnazione dei 
seggi dell’europarlamento. Paolo 
Micheli ha raccolto in totale 1.949 
preferenze, posizionandosi deci-
mo (esattamente a metà classifi-
ca) per la Circoscrizione Italia Nord 
Occidentale nella lista guidata, 
anche in termini di preferenze, da 
Matteo Renzi ed Emma Bonino.

LA PREMIER VINCE PER DISTACCO
E VOLA OLTRE QUOTA 2MILA
Il sindaco Paolo Micheli, che corre-
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Preferenze, il sindaco Micheli 
terzo dietro a Meloni e Strada
Bene Salis e Zan, Calenda flop

ANCHE GORI E TAJANI TRA I PRIMI CINQUE NOMI PIÙ SCRITTI SULLE SCHEDE DAI SEGRATESI

MELONI 2.005
Fratelli d’Italia

Nella foto, una scheda per il voto alle Europee: gli 
elettori potevano indicare fino a tre preferenze 
scrivendone i nomi rispettando l’alternanza di genere

STRADA 871
Pd

MICHELI 678
Stati Uniti d’Europa

GORI 490
Pd

TAJANI 363
Forza Italia

VANNACCI 357
Lega

SALIS 343
Verdi-Sinistra

ZAN 321
Pd

MANTOVANI 301
Fratelli d’Italia

MARAN 266
Pd

va da indipendente nella formazio-
ne guidata da Italia Viva e +Europa, 
ha raccolto a Segrate 678 preferen-
ze, arrivando così sull’ultimo gra-
dino del podio nella classifica dei 
nomi scritti sulle schede dagli elet-
tori segratesi. A guidare per distac-
co la speciale graduatoria è la pre-
mier Giorgia Meloni, che anche a 
Segrate fa il pieno di voti con 2.005 
preferenze. Dietro di lei Cecilia 
Strada, del Pd, con 871 voti nelle 37 
sezioni elettorali cittadine.
Il sindaco Micheli si deve accon-
tentare, come dicevamo, del terzo 
posto davanti al “collega” Giorgio 

Gori, ex sindaco di Bergamo e re-
cordman di preferenze in Lombar-
dia: per lui 490 voti anche a Segrate. 
Scendendo in classifica, due espo-
nenti del Centrodestra: al quinto 
posto c’è il leader di Forza Italia An-
tonio Tajani, 363 preferenze, poi il 
generale Roberto Vannacci (357).
Restando nella top ten, a seguire c’è 
Ilaria Salis, con 343 preferenze, se-
guita dal paladino dei diritti civili 
Alessandro Zan (321), in quota Pd 
così come l’ex assessore della giun-
ta Sala Pierfrancesco Maran (266). 
Tra i due candidati dem, Mario 
Mantovani, secondo tra i votati 

di Fratelli d’Italia in città, con 301 
preferenze. Appena fuori dai primi 
dieci Irene Tinagli del Pd (252), il 
meloniano Carlo Fidanza (248) e 
Matteo Renzi (239). Sopra le 200 
preferenze anche Emma Bonino 
(216), mentre sotto la soglia in que-
stione sia la leghista Silvia Sardone 
(199) sia Letizia Moratti candidata 
per Forza Italia e ferma a 189 prefe-
renze. L’ex sindaco di Riace Mimmo 
Lucano incassa 124 schede con il 
proprio nome, con Carlo Calenda 
che chiude a quota 100.

« BATTAGLIA GIUSTA, SPERAVO IN 
UN  RISULTATO MIGLIORE»
«Ho intrapreso con entusiasmo 
questa campagna elettorale so-
stenendo la lista degli Stati Uniti 
d’Europa che mi ha candidato, 
speravo ovviamente in un risulta-
to migliore ma è stata comunque 
una bella esperienza che mi man-
cava, un incontro con tanta gente 
dopo la campagna del 2020 condi-
zionata dalle restrizioni Covid - ha 
commentato il sindaco Paolo Mi-
cheli - è stata una battaglia giusta 
e il bel risultato segratese ottenu-
to dalla lista Stati Uniti d’Europa, 
ma in generale da tutti i partiti che 
compongono la maggioranza di 
Centrosinistra a partire dal Pd, rac-
conta l’ottimo lavoro che stiamo 
facendo nella nostra città».

Federico Viganò

LA DELUSIONE DI AZIONE E ITALIA VIVA: «LA BASE CI VOLEVA INSIEME, È STATA UN’OCCASIONE SPRECATA» 

Il Pd si ferma al 24,13%, un ri-
sultato che certifica il ruolo di 
principale antagonista di Fra-
telli d’Italia ma che confer-
ma il trend che invece Milano 
è stata capace di capovolge-
re. «Abbiamo tenuto la posi-
zione - commenta il segreta-
rio dem Bruno Barsanti - ma 
avremmo potuto fare me-
glio». Ciò che il Pd segratese 
tiene a precisare è che il risul-
tato di Micheli non può esse-
re tradotto in un segnale poli-
tico in vista del 2026. «Non si 

può sostenere ci sia stata una 
bocciatura dell’amministra-
zione di Centrosinistra - spie-
ga Barsanti - non legherei due 

voti distinti e lo scenario di 
questa tornata risente di una 
polarizzazione decisa. Il Pd 
comunque conferma il pro-
prio ruolo di forza trainante 
della coalizione di centrosi-
nistra». Il risultato sotto alle 
aspettative di Azione (5,34%) 
e Italia Viva (9,41% ma insie-
me a +Europa e con la dote dei 
678 voti portati da Micheli) 
ha evidenziato un cambio di 
scenario in città. «Con il pro-
getto del Terzo Polo eravamo 
addirittura in procinto di co-

stituire un gruppo consilia-
re unico - ricorda il referente 
di Azione Michele Romanel-
li - poi la scissione ha provo-
cato molti mal di pancia tra i 
militanti e una disaffezione 
generale. È un grande pecca-
to e la viviamo come un’oc-
casione sprecata. Micheli? 
Si porta dietro la fetta di voti 
civici e quelli degli elettori 
storici di Italia Viva, partito 
verso cui non ha mai nascosto 
le simpatie e i legami. Imma-
gino che anche lui comunque 

sperasse in un esito miglio-
re». Il sindaco però si è sem-
pre dichiarato indipendente 
durante la campagna eletto-
rale. «Un po’ ci è dispiaciuto 
- confessa la leader dei ren-
ziani in città, Tiziana Vimer-
cati - ma non ci ha certo sor-
presi: si sa che Micheli opta 
per questa strategia di equi-
distanza sotto elezioni. Qui a 
Segrate con Azione il rappor-
to è buono, la base ci voleva 
insieme».

J.C.

Segrate non è Milano, i dem non sfondano
«Ma noi forza trainante della coalizione»

«Per 4-5 anni 
non ci siamo 
stati e questo
ha contato»

I PENTASTELLATI

Le aspettative erano altre, 
inutile girarci intorno: anche 
a Segrate, come a livello na-
zionale, il Movimento 5 Stelle 
sperava in un risultato diver-
so. In città è al 5,86%. «Qui cer-
tamente pesano gli ultimi 4-5 
anni nei quali siamo spariti - 
commenta Giovanni Cento, 
che da qualche mese si è 
messo alla testa del gruppo di 
attivisti che sta cercando di ri-
organizzare i pentastellati se-
gratesi - c’è molto da costruire 
e ogni ragionamento rispet-
to a future mosse o alleanze a 
livello cittadino è prematuro. 
Stiamo facendo riunioni per 
programmare la nostra attivi-
tà, anche con il Gruppo Terri-
toriale Martesana; lunedì ne 
abbiamo una per fare il punto. 
Vogliamo ripartire da chi ci 
ha contattati durante i gaze-
bo che abbiamo promosso nel 
mese di maggio e da chi ha vo-
tato per noi». È evidente che 
il contesto segratese, con FdI 
e Pd molto forti e una galas-
sia di moderati che in entram-
be le coalizioni trova un buon 
seguito, è complicato per una 
scalata a stretto giro. «Dob-
biamo concentrarci sui temi - 
dice Cento - specie quelli so-
ciali, perché anche a Segrate, 
dalla sicurezza alla sanità, i 
problemi sono tanti».

J.C.

FDI VOLA, LA LEGA ARRANCA, FORZA ITALIA È SOPRA IL 10%. «E IL FLOP DEL SINDACO È UNA CHIARA BOCCIATURA»

«Un risultato più che soddisfacen-
te, quasi inaspettato». Il portavo-
ce di Fratelli d’Italia a Segrate, Pie-
tro Ferrari, sottolinea come il partito 
sia cresciuto rispetto alle Regionali 
del 2023 sia in termini di voti assolu-
ti (1.800 in più) sia percentualmente, 
con il 28,57% che supera di tre punti 
e mezzo il dato precedente. «Mi pare 
evidente che anche qui in città ci sia 
molto di Giorgia Meloni in questo exl-
poit», afferma Ferrari prima di com-
mentare il risultato personale del sin-
daco Micheli (vedi articolo qui sotto). 
«È stato “premiato” il suo lavoro di 

questi 9 anni in via Primo Maggio», la 
stoccata riservata al primo cittadino. 
Un commento al quale fa eco quello 
del gruppo consiliare dei meloniani. 
«È una chiara bocciatura delle tema-
tiche ideologiche che Micheli impone 
ai segratesi nel governo della città», 
afferma infatti il capogruppo Luca 
Sirtori. Il segretario della Lega An-
drea Donati, nonostante il 6,44% 
non sia un risultato positivo, fa no-
tare come anche il Carroccio sia cre-
sciuto di un punto dall’ultimo test 
elettorale. «Sono contento che il Cen-
trodestra a Segrate abbia ricalcato il 

dato nazionale - spiega - e credo che 
per le prossime Comunali sia un bel 
segnale. C’è questa predominanza di 
FdI, certo, ma stiamo ragionando in-
sieme per evitare di ripetere gli er-
rori del 2020, trovando un candidato 
che sia espressione di tutti e limitan-
do le pressioni esterne». La Lega, 
poi, vuole tornare protagonista tra la 
gente. «Già da settembre ci muovere-
mo, magari con un tour nei centri ci-
vici, in un contesto più istituzionale 
rispetto ai soliti gazebo», rivela Do-
nati. Forza Italia ha scavallato la so-
glia psicologica del 10%, conferman-

do una crescita costante. «Abbiamo 
lavorato bene e ottenuto un buonis-
simo risultato - dice il segretario cit-
tadino Marco Trebino - specie vista 
la candidatura del sindaco Micheli. 
Per lui è stato un flop, noi invece ab-
biamo ridotto il gap in vista del 2026. 
Siamo la forza moderata del Centro-
destra, il collante della coalizione. C’è 
un patto per presentarci uniti, stiamo 
già riflettendo sul candidato: nessu-
no finora ha imposto nomi, serve una 
persona capace di amministrare, al di 
là delle bandiere di partito».

J.C.

Il Centrodestra prova a mettere la freccia:
«Ridotto il gap e nel 2026 saremo uniti»

I DIECI PIÙ VOTATI A SEGRATE



GIORNALE DI SEGRATE6 // 20 giugno 2024 Politica

Il Comune di Segrate cerca un 
nuovo inquilino per due spazi 
di notevole dimensione e pre-
stigio che si sono liberati a Mi-
lano2. E punta su realtà che 
siano impegnate nella forma-
zione o in ambito scolastico 
e culturale. Il primo è il ples-
so scolastico pubblico tra via 
Cervi e la Strada di Spina (ex 
materna) occupato dal 2019 
da scuole inglesi, l’ultima 
delle quali, arrivata nel 2023, 
ha annunciato il trasloco a lu-
glio. L’altro è il primo piano di 
Cascina Ovi, dove si trovano 
due grandi saloni prima de-
stinati al Museo di Segrate e 
alla sala civica Favalli, sgom-
berati qualche mese fa. La no-
tizia che le due strutture fos-

sero in affitto era già nota, e ne 
avevamo già parlato sul Gior-
nale di Segrate. La novità è che 
il Comune ha deciso di rag-
grupparle in un unico bando, 
cercando dunque un sogget-
to interessato ad entrambi i 
plessi. La decisione è matu-
rata dopo che il primo tenta-
tivo, riguardante solo i locali 
di Cascina Ovi, si è chiuso con 
un nulla di fatto. L’unica offer-

ta arrivata in via 1° Maggio in-
fatti, presentata da una scuola 
bilingue di Milano, è stata va-
lutata dalla commissione di 
gara non in linea con quanto 
previsto dal bando, ed è quindi 
stata considerata non ammis-
sibile. Tutto da rifare insom-
ma. E questa volta si prova 
ad “alzare il tiro”. «Abbiamo 
pensato che un unico bando 
con due strutture possa es-
sere più interessante per una 
realtà di tipo scolastico o for-
mativo», ha spiega il sindaco 
Paolo Micheli al Giornale di 
Segrate. A breve dunque verrà 
pubblicata la nuova gara: l’o-
biettivo è comunque quel-
lo, come espresso più volte 
dall’amministrazione comu-

nale, di aprire le porte a una 
realtà che offra attività sco-
lastiche o culturali.«Mi pia-
cerebbe davvero molto se Se-
grate diventasse la città della 
formazione - spiega il primo 
cittadino - esiste già forte 
questa anima visto che qui ha 
ora sede l’Università San Raf-
faele e ha trovato casa, pro-
prio a Cascina Ovi, l’Accade-
mia di Brera con alcuni dei 
suoi corsi. Penso sia una stra-
da interessante da percorrere 
per la nostra città, che può ge-
nerare energia, vitalità  e in-
dotto. Il mio sogno è quello di 
portare le istituzioni univer-
sitarie anche dentro il nuovo 
progetto di Westfield».       

Laura Or senigo

Ex materna e Cascina Ovi
Il Comune cerca inquilino

PRONTO UN AVVISO UNICO ALLA RICERCA DI REALTÀ SCOLASTICHE E CULTURALI

Andato a vuoto 
il bando per l’ex 
museo, si lavora 
ad una nuova gara 
per i due edifici

Sopra, uno scorcio di Cascina Ovi, dove si trovano i locali che andranno in affitto. A destra, il grande plesso in via Fratelli Cervi

Segrate sempre più
città “cardioprotetta”:
altri due defibrillatori
donati e installati

I DISPOSITIVI SALVAVITA NEI LUOGHI PUBBLICI

Prosegue il progetto “Segrate, città cardioprotetta” che 
prevede l’installazione di defibrillatori semiautomatici 
(DAE) nei luoghi pubblici più frequentati della città. 
L’ultimo tassello del piano, in ordine cronologico, è 
arrivato qualche giorno fa con la donazione di due ulteriori 
dispositivi alla città. Uno da parte di Segrate Servizi, la 

società che gestisce le 
farmacie comunali, e 
uno  dell’associazione 
AQuaS e dal “Trofeo 
Interforze Memorial 
Giovanni Marra”. Il primo 
posizionato nella locale 
caserma dei Carabinieri in 
via Papa Giovanni XXIII, 
mentre il secondo troverà 
spazio all’interno della 
sede municipale di via 1° 
Maggio. «Con queste ultime 
donazioni, che vanno 
a integrare o sostiutire 
dispositivi ammalorati  - 
spiega l’assessore alla Salute 
Barbara Bianco - salgono 

a una trentina i  defibrillatori presenti in città. Ne sono 
dotati le farmacie comunali, le scuole, gli impianti sportivi, 
la biblioteca, i centri civici, il palazzo comunale, anche 
Idroscalo e altri luoghi pubblici. Strumenti fondamentali 
che possono realmente salvare vite». Nel dettaglio, i 
defibrillatori si trovano in tutte e 4 le farmacie comunali e 
anche in quelle private, dove i farmacisti sono abilitati ad 
utilizzarli. In generale, possono essere utilizzati, da chi ha 
ricevuto specifica formazione, ma, in caso di necessità, da 
chiunque si trovi in presenza di persone in sospetto arresto 
cardiocircolatorio.

Sopra, uno dei defibrillatori 
pubblici presenti in città, 
all’ingresso del Centro Verdi 

Cassanese bis
e rete idrica,
le modifiche
alla viabilità

A RUGACESIO

Sei mesi (salvo ulteriori intop-
pi) senza un pezzo di via Tie-
polo, quello che va dal ma-
gazzino della Croce Rossa al 
parcheggio di via Salmeggia. 
A imporre la chiusura di quel 
tratto di strada sono i lavori 
per la realizzazione del trat-
to rosso della Viabilità specia-
le, cantiere aperto giusto ieri, 
mercoledì 19 giugno. Il resto 
di via Tiepolo sarà comun-
que percorribile, da nord da 
via don Sturzo e da sud da via 
Rugacesio. E quest’ultima, da 
qualche giorno, precisamente 
da lunedì 17 giugno, è teatro di 
un altro intervento che ne sta 
modificando la viabilità. Sta-
volta al lavoro ci sono gli ope-
rai del Gruppo CAP, che per 40 
giorni (anche qui al netto di 
eventuali imprevisti) si occu-
peranno della rete idrica nel 
tratto tra la piattaforma eco-
logica e il confine con Pioltel-
lo. Questo cantiere obbliga il 
senso unico alternato in quel-
la porzione, piuttosto lunga, 
di via Rugacesio. Altro giro 
altro stravolgimento della cir-
colazione in quella zona che è 
di fatto un grande cantiere.

Domenica 23/6 
nuova riunione
del comitato
di Lavanderie

AL TEMPIETTO

Nuovo appuntamento per i re-
sidenti di Lavanderie per fare 
il punto sui progressi del co-
mitato di quartiere appena co-
stituito. Domenica 23 giugno 
alle 11 presso il “tempietto” 
all’imbocco di via Regina Teo-
dolinda si terrà la seconda as-
semblea pubblica, dopo quel-
la del 12 maggio nell’area del 
campo sportivo di via Borio-
li (nella foto sopra) che segnò 
l’avvio del percorso. Verran-
no presentati i membri del 
neonato comitato “La nostra 
Lavanderie”, scelti come re-
ferenti delle varie zone della 
frazione; ma anche la struttu-
ra del nuovo soggetto, che si è 
confrontato con realtà già at-
tive sul territorio, a partire dai 
residenti del Villaggio Am-
brosiano. Sarà l’occasione per 
condividere anche le prime 
proposte elaborate dal diretti-
vo, che nel frattempo sta con-
tinuando a battere il quartie-
re per allargare la platea dei 
segratesi coinvolti in questo 
progetto che finora sta man-
tenendo i contatti tramite un 
gruppo Telegram che conta 
quasi un centinaio di iscritti.

CERCHI CASA A SEGRATE

Inquadra il QR con il tuo Smartphone e 
scopri tutte le nostre proposte di abitazioni 

con veri terrazzi fino a 120 mq.

CON UN VERO TERRAZZO?
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Farmacia Zucca
premia i tuoi acquisti con
BUONI SCONTO da 3€
ogni 30€ di spesa*.

Inquadra il QRCode
e scopri tutti i nostri servizi su: farmaciazucca.it
Via Roma, 8 - Segrate • Tel. 02 2133181
Lun - Ven: 8,30 - 19,30 orario continuato
Sabato: 9,00 - 19,00

Buoni erogabili dall’1 luglio al 31 agosto e utilizzabili dall’1 al 30 settembre 2024 presso la 
Farmacia Zucca di Segrate.
Buoni cumulabili ed utilizzabili nella quantità di 3€ ogni 10€ di spesa. Sono esclusi dall’accumulo di spesa, 
sia in fase di erogazione che in fase di utilizzo, tutti i farmaci, i latti 1 e i prodotti rimborsabili dal SSN.
Promozione valida fino ad esaurimento scorte.

*

Promozione valida dall’1 luglio al 31 agosto.

Era il tassello mancante per 
riportare in equilibrio i conti 
comunali. Che ora, liberati 
dalla dipendenza dagli oneri 
di urbanizzazione, hanno le 
carte in regola per la diagno-
si finale della Corte dei conti 
sulla chiusura del piano di ri-
equilibrio finanziario in an-
ticipo rispetto alla scadenza 
“naturale” del 2026. Lunedì 
17 giugno il Consiglio comu-
nale ha approvato una varia-
zione di bilancio di peso, non 
solo per gli importi. Il sì della 
maggioranza alla correzione 
in corsa dei numeri infatti ha 
il corollario di una possibile, 
imminente, richiesta forma-
le ai magistrati contabili per 
l’addio a quel predissesto che 
dal 2016 condiziona l’attività 
dell’amministrazione comu-
nale. A permetterlo, un bilan-
cio “oneri-free”, non più sor-
retto per la parte corrente da 
entrate straordinarie e in par-
ticolare da quelle derivanti da 
permessi di costruire. Il prov-
vedimento votato dal centro-
sinistra ha eliminato la pre-
visione di 2,6 milioni di euro 
derivanti da quel tipo di fonte 
di finanziamento grazie al 
rimborso anticipato delle ul-
time rate del piano di riequi-
librio (1,3 milioni all’anno), 
consentita dal risutato di am-

ministrazione positivo certi-
ficata dal consuntivo 2023 e a 
un aumento del gettito tribu-
tario. «Completiamo in anti-
cipo un percorso iniziato nel 
2016 - ha commentato l’asses-
sore al Bilancio, il dem Luca 
Stanca - ci sono ora gli ele-
menti per chiedere alla Corte 
dei conti di chiudere la pro-
cedura. Il bilancio è un argo-
mento che non scalda i cuori 
dei cittadini, ma raggiungia-
mo un obiettivo tutt’altro che 
scontato scongiurando un pe-
ricolo importante per la città». 
«Dal 2016 la situazione di bi-
lancio ereditata ci ha impedito 
di portare avanti le nostre idee 
per mancanza di risorse finan-
ziarie - ha detto Bruno Bar-
santi (Pd) - il lavoro è finito? 
No, è l’inizio di un percorso di 
buona amministrazione, per 
non tornare sempre al gioco 
della formica e della cicala: le 
risorse, specie per i Comuni, 

non sono infinite e non va mai 
fatto il passo più lungo della 
gamba». Una vicenda, quel-
la del predissesto, come detto 
iniziata nel 2016 quando la 
nuova amministrazione si ri-
volse alla Corte dei conti se-
gnalando un buco di 13 milio-
ni di euro nei conti comunali 
che di fatto ingessò il bilancio 
per gli anni a venire. «Un defi-
cit risultato di discutibili e ri-
schiose scelte amministrative, 
tra uso di anticipazioni di te-
soreria e ricorso smodato agli 
oneri di urbanizzazione per fi-
nanziare la spesa corrente - ha 
commentato Tommaso Val-
lone di Lab Segrate - l’asfis-
siante giogo del piano di ri-
equlibrio ha determinato la 
stretta osservazione delle po-
litiche di bilancio, il blocco 
delle assunzioni, l’aumento 
delle tasse per cittadini e im-
prese. Concludere in anticipo 
questa procedura è un grande 
sollievo e una grande impresa, 
peraltro nel contesto instabile 
di questi anni». Nessun com-
mento dall’opposizione, erede 
della passata amministrazio-
ne di Centrodestra. Che si è 
astenuta sul voto commen-
tando fuori microfono con un 
sarcastico: “Ora inizierete a 
fare qualcosa...”.

F.V.  

Bilancio oneri-free
«Vicini a chiusura del 
piano di riequilibrio»

IL VOTO DEL CONSIGLIO ACCELERA L’USCITA DAL PREDISSESTO

La maggioranza 
esulta, Barsanti: 
Con noi buona
amministrazione
un percorso che 
deve continuare

DALLO SCORSO WEEKEND CONTROLLI, SANZIONI E INTERVENTI PER IMPEDIRE L’ABUSIVISMO. L’ASSESSORE GRANELLI: «ANDREMO AVANTI»

Prima lo sgombero, sotto il ponte della tangen-
ziale e sulla ciclabile di via Caduti di Marcinel-
le, con 63 sanzioni e il sequestro di 4 veicoli; poi 
gli “interventi strutturali”, come li ha definiti 
l’assessore milanese alla Sicurezza, Marco Gra-
nelli. New jersey su tutto il perimetro del par-
cheggio nell’area delle Isole Metropolitane, con 
l’unico accesso protetto da un portale; questo il 
nuovo scenario, al quale si aggiungerà un presi-

dio costante per provvedere celermente a nuovi 
sgomberi in caso di insediamenti abusivi lungo 
la ciclabile al confine con Segrate. “Così stiamo 
contrastando il degrado in diversi quartieri e 
andremo avanti, anche in Rubattino”, ha messo 
a referto su Facebook Granelli, confermando 
che il piano d’azione, completato dagli inter-
venti di pulizia delle aree “liberate” da parte di 
Amsa, rappresenta di fatto il modello per ar-

ginare il degrado legato a queste occupazioni. 
Resta da mettere in sicurezza la strada “segra-
tese” che porta al Sacro Cuore e poi al cimitero 
di Lambrate. Tempo fa lo stesso Granelli aveva 
annunciato, di concerto con Micheli, la posa 
di new jersey per evitare che i mezzi sostasse-
ro a bordo strada, ma ad oggi non ve n’è traccia. 
Serve una svolta anche su quell’area, onde evi-
tare che il problema si sposti soltanto.

Via Caduti di Marcinelle, piano anti degrado

del vecchio sito Innocenti) dove sarà 
ampliato l’attuale Parco della Lam-
bretta. “Molta attenzione è stata data 
al suo inserimento nel lotto dal punto 
di vista paesaggistico e alla sua soste-
nibilità ambientale”, spiega Palaz-
zo Marino in una nota. L’edificio sarà 
alimentato in buona parte con fonti 
rinnovabili e provvisto di tetti verdi, 
circondato da zone alberate (circa 
40mila mq saranno a verde). In pa-

rallelo, spiega il Comune di Milano, 
l’intervento avrà come corollario la 
riqualificazione completa di via Ru-
battino con nuovi percorsi ciclopedo-
nali e verde per un valore stimato di 
4,2 milioni di euro a scomputo degli 
oneri dovuti. 1,5 milioni anche per la 

riqualificazione di via Caduti di Mar-
cinelle. Sul fronte del traffico lato Mi-
lano, “i flussi veicolari verranno in-
dirizzati in modo da non interessare 
la viabilità locale e garantire le con-
dizioni di fruibilità dell’intero quar-
tiere, anche in considerazione della 
presenza di servizi scolastici”. Da ve-
rificare invece l’impatto a Est, ogget-
to di un tavolo di confronto al quale 
era seduta anche l’amministrazione 
comunale di Segrate. 
«È un’occasione persa - secondo il vi-
cesindaco e assessore all’Urbanisti-
ca Francesco Di Chio - la rigenera-
zione dell’ex Innocenti poteva essere 
una grande opportunità di ricucitura 
tra Milano e la sua prima cerchia ma-
gari con interventi legati alla Magni-
fica Fabbrica come studentati, scuo-
le dedicate allo spettacolo. Si poteva 
fare uno sforzo in più e invece si porta 

verso il confine del capoluogo un’at-
tività importante ma sicuramente 
più critica e complessa, la logistica, 
“proteggendo” Milano con il parco e 
con i laboratori della Scala e rimar-
cando così il confine invece di crea-
re una continuità». Scelte che, spiega 
Di Chio, non hanno coinvolto Segra-
te. «C’è stato un confronto, ma su de-
cisioni già prese, non sulle funzioni 
ma sulla viabilità che dovremo mo-
nitorare con attenzione - continua 
- il piano non ha ricadute dirette su 
Segrate in termini di opere di com-
pensazione, ma ci siamo comunque 
già mossi con il progetto del data cen-
ter per scaricare via delle Regioni li-
berandola dal traffico di attraversa-
mento. Lo sforzo di tutelare le aree 
urbane cuscinetto è vanificata, così 
Milano si chiude in sé stessa». 

F.V.

Un maxi polo logistico alle porte di 
Segrate, in via Rubattino, dedicato 
alle consegne “last mile” e cioè all’ul-
tima fase della catena di fornitura. Il 
via libera all’intervento edilizio è ar-
rivato la scorsa settimana con una 
delibera della giunta di Milano, che 
ha approvato lo schema di conven-
zione attuativa già prevista dagli ac-
cordi quadro per la Grande Funzio-
ne Urbana dell’immenso comparto 
dell’ex Innocenti destinato a cam-
biare faccia nei prossimi anni. Novi-
tà che nascono e ricadono su suolo 
milanese, ma che toccano da vicino 
anche Segrate e in particolare Rede-
cesio. Il nuovo capannone hi-tech da 
18mila mq di superficie si trova in-
fatti proprio al confine con la frazio-
ne, incastonato tra via Rubattino, via 
Caduti di Marcinelle e il peduncolo 
che collega la rotonda di via Milano 
a quella di via Lambretta. L’edificio, 
che sarà pronto in 15 mesi, si svilup-
perà su un piano unico su un’area to-
tale di 110mila mq  di proprietà del 
fondo Urban Mile adiacente a quel-
la su cui sorgerà il cantiere della Ma-
gnifica Fabbrica della Scala, la grande 
protagonista della rigenerazione del 
comparto più a Ovest, verso la tan-
genziale (dove si trova lo scheletro 

Hub della logistica a Rubattino
Di Chio: «Un’occasione persa»

SÌ DELLA GIUNTA SALA AL CAPANNONE HI-TECH AL CONFINE CON REDECESIO: SARÀ PRONTO IN 15 MESI

Il piano prevede la riqualificazione 
di via Rubattino e via Caduti di 
Marcinelle per oltre 5 milioni di euro

L’edificio da 18mila 
mq sorgerà nel 
polo ex Innocenti, 
di fianco al cantiere 
per la Magnifica 
Fabbrica della Scala



GIORNALE DI SEGRATE8 // 20 giugno 2024

Paolo Antonini è tra i fondatori di Ci Senti, 
catena di Centri Acustici presente in Lom-
bardia, Umbria, Lazio e Canton Ticino, oltre 
che essere Consigliere Nazionale A.N.A., 
Associazione Nazionale Audioprotesisti.

Perché è così importante la prevenzione 
uditiva? 
«La perdita uditiva porta a conseguenze im-
portanti per chi ne soffre, spesso peggiora-
te dal fatto che molte persone trascurano i 
primi sintomi e non intervengono pron-
tamente. Questo comportamento è, il più 
delle volte, causato da due fattori: la perdi-
ta uditiva è spesso progressiva e avere con-
sapevolezza dell’entità o dell’aggravarsi del 
problema non è semplice; la perdita uditiva 
non provoca “dolore fisico”, in altri termini 
se hai mal di denti pensi subito di andare da 
un dentista e allo stesso modo se cominci a 
non vedere più bene mentre guidi ti affret-
ti a procurarti degli occhiali. Nel caso della 
sordità, proprio per questa mancanza di im-
patti fisici immediati ed evidenti sul proprio 
stile di vita, molti trascurano questo aspet-
to della propria salute che, a volte, porta col 
passare degli anni anche a gravi conseguen-
ze come riportano i dati dell’OMS».

Quali sono i segnali che portano a capire 
che è necessario un test dell’udito? 
«I segnali primari sono la difficoltà nel se-
guire le conversazioni, specie quando si sta 
in piccoli gruppi (due o più persone) o quan-
do c’è rumore di sottofondo. Tipicamen-
te, ristoranti, aule con molte persone o luo-
ghi di culto sono posti dove i nostri pazienti 
ravvisano le prime vere difficoltà e vengo-
no a trovarci per cercare una soluzione. Un 
ulteriore campanello d’allarme non meno 
importante è rappresentato dalla difficol-
tà nell’individuare la fonte di provenienza 
dei suoni. Altri studi hanno anche segnalato 
sintomi importanti quali disturbi del sonno 
e insorgere di malattie come il diabete. Non 
bisogna spaventarsi ma, allo stesso tempo, 
è importante prevenire i disturbi uditivi, 

PROFESSIONALITÀ E TECNOLOGIA NELLO STUDIO AUDIOPROTESICO GIÀ PRESENTE A MILANO E IN SVIZZERA

L’Organizzazione Mondiale della Sanità 
(OMS) ha affermato la necessità di adot-
tare provvedimenti per gestire l’aumento 
considerevole delle problematiche legate 
all’udito, la cosiddetta “ipoacusia” affer-
mando che è in atto una vera e propria ur-
genza sanitaria che deve essere affronta-
ta, prima di tutto, con le necessarie visite 
di prevenzione. 
L’OMS ha pubblicato dati preoccupan-
ti sulla crescita del fenomeno sordità che 
colpisce oltre 460 milioni di persone nel 
mondo, tale cifra potrebbe raggiungere i 

900 milioni entro il 2050. Sempre secondo 
l’OMS, il 50% di queste persone potreb-
bero evitare il problema con interventi di 
prevenzione primaria. In Italia, sono circa 
il 12% della popolazione, oltre 7 milioni, 
le persone che hanno un disturbo legato 
all’udito e un adulto su tre negli over 65 
denuncia problemi uditivi. 
L’ipoacusia è un fenomeno che, il più delle 
volte, è legato all’avanzare dell’età e quin-

di l’invecchiamento generale della popo-
lazione rischia di peggiorare la situazio-
ne nel nostro paese. Inoltre, secondo lo 
Studio Lancet, di recente pubblicazione, 
il problema sordità ha conseguenze molto 
rilevanti sulla vita delle persone. Sentire 
male porta conseguenze dirette quali de-
pressione, isolamento sociale e progressi-
vo deficit cognitivo, vale a dire il decadi-
mento di alcune funzioni intellettive, tale 
da interferire con le normali attività quo-

tidiane.  Il fenomeno non è però senza so-
luzione: una diagnosi preventiva unita ad 
un percorso di riabilitazione può aiutare 
molto le persone con deficit uditivo. 
Purtroppo, nel nostro paese, solo il 30% 
delle persone adulte effettua un test 
dell’udito. Per effettuare un test dell’u-
dito è importante affidarsi a figure pro-
fessionali specializzate nel campo quali 
gli audioprotesisti, operatori sanitari che 
seguono i propri pazienti nella fase dia-
gnostica e, eventualmente, in quella ri-
abilitativa. Da pochi giorni, a Segrate ha 
aperto un nuovo e moderno centro acu-
stico dotato di attrezzature all’avanguar-
dia dove operano audioprotesisti laurea-
ti ed esperti nella prevenzione uditiva. In 
occasione della nuova apertura, il Centro 
Acustico Ci Senti, in via Gramsci 52, offre 
alla popolazione della nostra città la pos-
sibilità di fare una batteria di test gratui-
ti dell’udito. Il Centro è aperto al pubblico 
dal lunedì al venerdì dalle 9.00 alle 13.00 e 
dalle 14.00 alle 18.00.

Il problema sordità colpisce oltre 
460 milioni di persone nel mondo

Vedi se Ci Senti: sentire 
è importante quanto vedere

A cura di GdS Com
unicazione

Ci Senti Segrate offre un test 
gratuito dell’udito!  Il test può 
essere effettuato con i nostri 
audioprotesisti specializzati 
presso il nuovo Centro Acustico 
di Segrate, sito in via Gramsci 
52, sotto al piccolo portico 
di fianco al bar tabacchi.  Se 
hai più di 55 anni oltre al test 
dell’udito gratuito, riceverai 
un paio di occhiali da lettura*. 
Orari del Centro Acustico di 
Segrate: dal lunedì al venerdì 
9.00-13.00 e 14.00-18.00. Si 
consiglia la prenotazione della 
visita. Chiama subito il numero 
02 82941445!

Diagnosi preventiva 
unita a un percorso 
di riabilitazione 
possono aiutare chi 
ha un deficit uditivo

Paolo Antonini, audioprotesista, è uno dei 
fondatori di Ci Senti e Consigliere di A.N.A.

Nella foto, una delle sale del Centro 
Acustico di Segrate con l’attrezzatura 
per i test dell’udito. Sotto, le vetrine del 
Centro che si trova in via Gramsci 52, 
inaugurato ufficialmente lo scorso marzo

anche per questa ragione Ci Senti sostiene la 
lotta dell’OMS contro la sordità e invita i cit-
tadini di Segrate a venirci a trovare presto».

Ci parli di questa vostra iniziativa chia-
mata “Vedi se Ci Senti”. 
«L’iniziativa è nata proprio per le ragioni di 
cui vi ho parlato all’inizio: noi di Ci Senti cre-
diamo che sentire bene sia importante al-
meno quanto vedere bene, per questo abbia-
mo pensato a un’iniziativa che prevede che 
le persone con più di 60 anni che si recheran-
no nel nostro Centro Acustico di Segrate, in 
via Gramsci 52, potranno effettuare un test 
gratuito dell’udito e riceveranno in cambio 
un utile paio di occhiali da lettura; un modo 
semplice di avvicinare le persone alla pre-
venzione uditiva. A tutti quelli che interver-
ranno garantiremo di poter effettuare il test 
in un moderno centro, assistiti da un audio-
protesista laureato e con grande esperienza 
nella cura dell’udito».

TEST GRATUITO 
DELL’UDITO IN
VIA GRAMSCI 52

VEDI 
COME 

CI SENTI!
Effettua un test dell’udito gratuito presso il 

Centro di via Gramsci 52, PER TE IN REGALO 
un paio di occhiali graduati per la lettura*

*Offerta valida per gli over 60 fino ad esaurimento scorte. 
L’immagine è puramente indicativa e potrebbe non rispecchiare 

appieno le caratteristiche del prodotto.
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La tensostruttura di Rovagna-
sco si rifà il look. E sarà pronta 
per la nuova stagione con una 
pavimentazione omologata 
dalla Federazione italiana pal-
lavolo e una nuova copertu-
ra in pvc. Sono partiti a inizio 
giugno i lavori per rinnovare 
la struttura di via Amendola, 
frutto della collaborazione tra 
il Comune di Segrate e Acqua-
marina Sport&Life, conces-
sionaria delle palestre citta-
dine. L’intervento, che fa parte 
del più ampio “Piano sport” 
lanciato nel 2022 dall’am-
ministrazione comunale e 
che ha visto la riqualificazio-
ne sia di aree sportive outdo-
or sia di alcuni impianti al co-
perto, riguarda come detto 
il rifacimento del campo da 
gioco e del “pallone” che lo 
copre, che era stato sostitu-
tito l’ultima volta nel 2009. 
«Abbiamo già ultimato i lavo-
ri per il livellamento del terre-
no di gioco che essendo nato 
come campo all’aperto (face-
va parte del complesso scola-
stico dell’ITC Mattioli, ndr) era 
a dorso di mulo per il drenag-
gio dell’acqua - dice Christian 
Morandi, direttore di Acqua-

marina Sport&Life - questo 
creava problemi soprattutto 
per la pallavolo ma con que-
sto intervento sarà omologa-
to per le attività a livello pro-
vinciale permettendoci così 
di gestire al meglio gli spazi 
anche nelle altre palestre». Ul-
timata anche la realizzazione 
di rampe per migliorare l’ac-
cessibilità, mentre sarà il Co-
mune a occuparsi in una fase 
successiva del rifacimento 
degli spogliatoi e dell’impian-
to di illuminazione. Il campo, 
che ospita le attività di basket 
e pallavolo, dovrebbe esse-

re pronto intorno a metà set-
tembre. A luglio toccherà in-
vece al campo da basket e al 
pistino di atletica all’aperto di 
San Felice, in ritardo sulla ta-
bella di marcia. “Ci scusiamo 
per questo con i cittadini”, dice 
il Comune in una nota. «Negli 
ultimi due anni abbiamo ri-
qualificato la gran parte degli 
impianti - commenta il sinda-
co Paolo Micheli - un’opera-
zione di cui andiamo orgoglio-
si perché l’attività sportiva è 
fondamentale per il benessere 
di una comunità». 

F.V.

Via Amendola, la tenso 
si rifà il look: rinnovati
pavimento e copertura

ROVAGNASCO // LA STRUTTURA DEDICATA A BASKET E VOLLEY

Qui sopra, il rifacimento della pavimentazione del campo

I lavori di ammodernamento di Acquamarina 
e Comune: il terreno di gioco sarà omologato

San Felice e San 
Bovio più vicine:
al via i cantieri 
per la ciclabile

IL COLLEGAMENTO ATTESO

Sono iniziati i lavori per la 
realizzazione della nuova pista 
ciclopedonale che collegherà 
i quartieri di San Bovio e San 
Felice. È stato il sindaco Micheli 
ad annunciare l’atteso cantiere 
invocato da tempo dai residenti 
delle due frazioni vicine ma... 
lontane per la mancanza di un 
tratto sicuro per muoversi a 
piedi o in bicicletta. L’intervento, 
finanziato con i fondi PNRR, 
prevede anche la sistemazione del 
tratto già esistente di fronte allo 
Sporting Marconi (nella foto), ha 
specificato Micheli. Procedono 
in contemporanea i lavori per la 
pista ciclabile  “gemella” di via 
Novegro, anch’essa finanziata dal 
piano europeo,  con l’obiettivo di 
connettere il quartiere con Grande 
Parco Forlanini  e Idroscalo, grazie 
al nuovo ponte sulla Rivoltana. Nel 
corso di quest’anno sono previsti 
interventi sulle piste ciclabili di via 
Primo Maggio, via Modigliani, via 
Radaelli e via Martiri di Cefalonia, 
ha aggiunto il sindaco.

È questione di qualche settimana 
per l’apertura del Parco dei Mulini, la 
nuova area verde tra via Monviso e via 
Gran Paradiso, al Villaggio Ambro-
siano, realizzata grazie a fondi PNRR. 
“Sarà inaugurata a fine giugno”, ha 
annunciato il sindaco Micheli via 
social lanciando anche una sorta di 
sondaggio per battezzare il giardino 
che però quasi tutti hanno conferma-
to con il nome originale, che richia-
ma quello della frazione ed è lega-
to alla tradizione agricola segratese. 
Sono in corso in questi giorni i lavo-
ri per la realizzazione della castella-
na in via Gran Paradiso che sarà l’ele-
mento di unione tra la sponda Nord e 
quella Sud del Parco dei Mulini, una 
sorta di piazzetta tra il giardino vero 
e proprio e l’ex area cani. Il “box” de-
dicato ai quattrozampe è infatti stato 
spostato di qualche metro, sul vialet-
to che conduce a via Miglioli, ed è già 
stato aperto nei giorni scorsi. Oltre 
alla modifica viabilistica (con senso 

unico alternato nella strada fino alla 
fine dei lavori) siamo alla fase delle 
rifiniture ma è il giardino - costato 
quasi 2 milioni di fondi europei -  è già 
ben visibile con i suoi sentieri, i gio-
chi per i bambini con pavimenti anti-
trauma e una massiccia dotazione di 
cespugli, piante e fiori di pregio. Rin-
viata invece a una seconda fase la di-
scussa apertura di un varco ciclope-
dolane (confermata) da via del Pino 
per collegare la zona dei Mulini con 
quella delle Piante e facilitare l’ac-
cesso al nuovo parco per gli altri re-
sidenti del Villaggio Ambrosiano e 

anche di Segrate Centro grazie a una 
rampa dalle pendenze dolci per esse-
re utilizzata sia da persone con disa-
bilità sia dai ciclisti. 
Alla vigilia dell’inaugurazione, nella 
frazione c’è attesa ma anche perples-
sità. «È indubbio che l’area è molto 
più piacevole e invitante di prima - 
dicono Fulvia Santopietro e Filome-
no Talia, referenti della zona Muli-
ni del Comitato “Le Voci” - restano 
però i dubbi espressi nei mesi scor-
si: eliminazione di troppi parcheggi, 
sistemazione delle aree sosta rima-
ste, spostamento dell’area giochi, ri-
empimento dei fossati inutilizzati, la 
“piazza di aggregazione” attraversa-

ta dai mezzi pesanti diretti alla vici-
na Rsa in via Gran Paradiso, abbatti-
mento del muro in via del Pino. Siamo 
inoltre preoccupati per la futura ma-
nutenzione, noi raccogliamo segna-
lazioni e cerchiamo un colloquio co-
struttivo con l’amministrazione 
comunale che purtroppo su questo 
tema specifico non ci risponde».
«Un parco al posto di un parcheggio 
è un cambio di paradigma e dà valore 
a tutta la zona - sottolinea l’assessore 
all’Urbanistica Francesco Di Chio - 
al momento non c’è mancanza di par-
cheggi  e miglioreremo l’illumina-
zione di quelli esistenti».

F.V.

Parco dei Mulini a fine giugno
Sboccia il giardino dote PNRR

LAVORI QUASI ULTIMATI TRA VIA MONVISO E VIA GRAN PARADISO, GIÀ APERTA LA NUOVA AREA CANI

Inaugurazione in 
vista per il progetto 
finanziato da fondi 
europei. Parcheggi 
e manutenzione, 
i dubbi dei residenti

L’area giochi del nuovo giardino in fase di completamento (ancora chiusa 
al pubblico). In basso, il cantiere in via Gran Paradiso e la nuova area cani



ferimento per i cittadini, soprattut-
to in questo periodo di passaggio al 
mercato libero, prima per il gas e, 
da luglio, per l’elettricità (vedi box 
qui a fianco). La rete dei Cogeser 
Point, come dicevamo, può conta-
re su undici spazi fisici lungo tutto 
l’asse dell’Adda Martesana, fino a 
Treviglio. E per i segratesi l’oppor-
tunità è davvero “sotto casa”. In 
città è infatti operativo un “Point” 
in via Cassanese 142, sul contro-
viale della provinciale tra Rova-
gnasco e il Centro. Qui i residenti 
- che possono rivolgersi comunque 
a uno qualsiasi dei negozi di Coge-
ser - possono trovare gli specialisti 
dell’azienda energetica per avere 
informazioni e offerte o, se clien-

ti, ottenere assistenza sui contrat-
ti in essere. 
«Il kWh fornito da Cogeser è “vi-
cino”, a km zero - ha detto Marco 
Pezzaglia, amministratore unico 
di Cogeser Energia, in occasio-
ne del taglio del nastro a Pioltel-
lo - questa vicinanza ci consente di 
essere al fianco dei cittadini in un 
percorso verso una gestione intel-
ligente dei consumi, e di ricopri-
re un ruolo da protagonisti nella 

transizione energetica del territo-
rio». Tra le iniziative di Cogeser c’è 
infatti SMARTesana, che si propo-
ne di sviluppare la mobilità elettri-
ca nei Comuni dell’Adda Martesa-
na anche con offerte specifiche per 
l’installazione di Wallbox domesti-
che. Ma anche un piano dedicato a 
chi è interessato a diventare “pro-
duttore” di energia grazie all’in-
stallazione di impianti fotovoltaici 
a casa, in azienda e in condominio.
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Unʼofferta da fonti rinnovabili con prezzo della componente 
energia variabile e valorizzato al PUN mensile (prezzo unico 
nazionale). I dettagli dellʼofferta sono descritti sulle condizioni 
tecnico economiche che potrai trovare nel Cogeser Point
di Segrate in Via Cassanese, 142!

PER MAGGIORI INFO, VISITA IL NOSTRO COGESER POINT!

OFFERTA LUCE: “2024 FINE TUTELA“

COGESERENERGIA.IT800.468.166 / 02-950.0161

Undici sportelli in campo per un’e-
nergia più vicina, a km zero nel 
vero senso della parola. È la “squa-
dra” dei Cogeser Point, gli hub che 
l’azienda multiutility locale mette 
a disposizione dei clienti del ter-
ritorio della Martesana per trova-
re soluzioni energetiche nei setto-
ri luce e gas, fotovoltaico, mobilità 
elettrica, riscaldamento e climatiz-
zazione.
Giovedì 13 giugno 2024 Coge-
ser Energia, attiva da quasi qua-
rant’anni, ha inaugurato il nuovo 
Cogeser Point di Pioltello in piazza 
Don Civilini. La struttura per tutta 
la giornata ha aperto le porte alla 
cittadinanza, che ha potuto visita-
re i nuovi uffici di quello che si è ri-
velato essere molto più del classico 
sportello per informazioni e con-
tratti. Un vero e proprio punto di ri-

Cogeser Point, il kWh
più vicino in Martesana
con gli hub dell’energia

LUCE E GAS, FOTOVOLTAICO, CLIMATIZZAZIONE, MOBILITÀ ELETTRICA: ANCHE A SEGRATE LO SPORTELLO CHE OFFRE SOLUZIONI

Sopra, lo staff del nuovo Cogeser Point di Pioltello in piazza Don 
Civilini. In basso, da sinistra, un impianto fotovoltaico e una colonnina 
pubblica di ricarica per auto elettriche da poco installata a Pioltello

Fine tutela luce,
quali opzioni?
L’esperto risponde
in via Cassanese

DAL 1° LUGLIO 2024

Dal 1° luglio  i clienti domestici 
che utilizzano ancora il
mercato tutelato per 
l’energia elettrica passeranno 
automaticamente al Servizio a 
Tutele Graduali, fornito dagli 
operatori che hanno vinto le 
aste e che dovranno offrire per 
tre anni tariffe simili alle offerte 
Placet, con un prezzo basato 
sui valori del Prezzo Unico 
Nazionale (PUN). Tuttavia, 
non è necessario aspettare tre 
anni per passare al mercato 
libero. La competizione tra gli 
operatori si concentra sulla 
Materia Energia e sui costi 
fissi di commercializzazione. 
Invitiamo chi volesse maggiori 
informazioni a rivolgersi ai 
nostri specialisti presso il 
Cogeser Point di Segrate in via 
Cassanese 142.

Il COGESER POINT 
DI SEGRATE, in via 
Cassanese 142, è aperto 
il martedì e il giovedì 
dalle 14.30 alle 18.00 e 
il mercoledì e il venerdì 
dalle 9 alle 13.
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L’usato va di moda. E la “seconda vita” 
degli oggetti non passa solo dalle 
piattaforme online ma anche e so-
prattutto dai negozi fisici, dove si può 
guardare, toccare con mano, provare. 
Parola di Fabio Marandola, titolare 
di Mercatopoli. A fine aprile il gran-
de magazzino, a Tregarezzo dal 2004, 
ha festeggiato con i clienti i vent’an-
ni di attività. Un traguardo importan-
te e un orizzonte più che sufficiente 
a percorrere la storia di un mercato, 
quello dell’usato appunto, che ha su-
bito negli anni grandi trasformazioni. 
«Siamo tra i pionieri di questo settore, 
il quarto negozio aperto in Italia sotto 
l’insegna di Mercatopoli - raccon-
ta Marandola, segratese doc cresciu-
to a Redecesio dove ancora risiede 
- lo aprì mia mamma Grazia, appas-
sionata di vintage che già partecipa-
va ai classici mercatini domenicali, 
nel 2015 ho preso in mano io la gestio-
ne». Un’attività cresciuta negli anni 
a dispetto della concorrenza dell’e-

commerce. «Le difficoltà maggio-
ri furono all’inizio, perché in Italia il 
“second hand” era poco sviluppato ri-
spetto ad altri paesi europei - spiega 
l’imprenditore - l’approccio all’usa-
to nel tempo è cambiato, oggi il riuso 
va sempre più di moda e ho una clien-
tela trasversale». Non solo chi è a cac-
cia di qualche occasione con un oc-
chio al portafoglio, insomma... «No, 
ci sono collezionisti e appassiona-
ti di ogni età e, diciamo, reddito... ho 
anche clienti molto facoltosi che cer-
cano magari un fuori produzione - 
sorride Fabio - del resto le occasioni 
sono tante e come dicevo l’usato non è 
certo più un tabù come lo era vent’an-
ni fa». Proprio mentre parliamo, una 
coppia agée esce dal magazzino con 

un servizio di posate di un certo valo-
re. «Una volta mi capitò di vendere un 
multiplo di Pablo Picasso, certo non 
è un tipo di articolo che arriva tutti i 
giorni ma come dicevo le opportuni-
tà sono tante per chi è curioso, il ca-
talogo è in continuo aggiornamen-
to». E c’è davvero da sbizzarrirsi: basti 
pensare che al momento della nostra 
visita, gli articoli in inventario erano 
15.125, gestiti con codici a barre per 
tracciarli in ogni momento. 
Ma come funziona Mercatopoli? «I 
venditori ci affidano i loro oggetti in 
conto vendita, si stabilisce un prez-
zo e in qualunque momento l’utente 
può verificare la situazione registran-
dosi sul nostro sito - spiega Marando-
la - passati 60-90 giorni, se il prodotto 

è invenduto può essere ritirato oppu-
re, se non reclamato, lo doniamo ad 
associazioni benefiche». Quali sono 
i criteri per selezionare gli articoli? 
«Quella è la parte più difficile - sorride 
il titolare di Mercatopoli - gli ogget-
ti hanno spesso un valore affettivo, 
ma la valutazione va fatta secondo il 
mercato attuale. Dalla fine della pan-
demia abbiamo deciso di incontrare i 
venditori solo tramite appuntamen-
to, gli dedichiamo il tempo necessario 
per valutare i prodotti». Quali sono gli 
oggetti più cercati? «Trattiamo un po’ 

tutto a parte auto, moto e grandi arre-
di, in questo momento retrogaming e 
abbigliamento vanno per la maggio-
re, a vestiti e scarpe abbiamo dedi-
cato un’area del negozio sempre più 
vasta, con una selezione di qualità e 
anche di griffe. C’è poi una stagiona-
lità, ad esempio ora trattiamo molto 
condizionatori e anche biciclette». E 
la concorrenza dei portali online? «In 
realtà ha portato a uno sviluppo com-
plessivo del settore - dice Marando-
la - durante il Covid abbiamo miglio-
rato la nostra presenza su Internet, 
vendiamo anche a distanza, ma le no-
stre energie sono dedicate soprattut-
to al canale tradizionale». Al tema del 
riuso è legato quello della sostenibi-
lità, c’è anche questa componente nel 
rilancio del settore dell’usato? «Sì, c’è 
una maggiore sensibilità - secondo il 
titolare del negozio di Tregarezzo - 
c’è pure da dire che si acquista molto, 
penso all’abbigliamento ma non solo, 
e si perde interesse presto per ciò che 
si compra... in questo senso dargli una 
seconda occasione è anche un modo 
per combattere lo spreco». 

Federico Viganò

Mercatopoli, vent’anni
per i pionieri del riuso
«L’usato va di moda»

IL GRANDE MAGAZZINO È APERTO A TREGAREZZO DAL 2004

Sopra, uno dei “corner” di Mercatopoli. In basso, da sinistra, l’ingresso del 
negozio e il titolare Fabio Marandola nella zona dedicata all’abbigliamento

«In catalogo oltre 
15mila oggetti, i più 
richiesti retrogaming 
e abbigliamento»,
dice Fabio Marandola

PRIMO POSTO AL CONCORSO LETTERARIO SICILIANO

Il segratese Rino Maiorino
vince il Premio A.S.A.S.
Un segratese sul podio più alto 
del Premio letterario interna-
zionale A.S.A.S. di Messina, in-
detto dall’Associazione Siciliana 
Arte e Scienza. Rino Maiorino, 
segratese dal 2005, ex informa-
tico in pensione, si è aggiudicato 
il primo posto nella sezione nar-
rativa inedita con il suo racconto 
“Milano-Taormina solo andata”, 
storia di un giovane siciliano che 
si lascia alle spalle la sua terra 
(e un padre tiranno) per cerca-
re fortuna al Nord dove, tra varie 
vicissitudini, trova anche l’amo-
re. “Un testo in parte autobio-
grafico, con alcuni episodi che 

ho vissuto quando nel 1976, me-
ridionale, lasciai Napoli per tra-
sferirmi a Milano”. Parafrasando 
il titolo del racconto premiato, 
Maiorino ha fatto un viaggio pa-
rallelo a quello del suo protago-
nista Salvatore recandosi all’U-
niversità di Messina per ritirare 
il riconoscimento che va ad ag-
giungersi ad altri premi ricevuti 
dallo scrittore (il primo nel 1977 
dal Quotidiano La  Notte) tra 
cui quello per il romanzo «Ka-
rasciò», appassionante storia di 
una donna migrante che ha la-
sciato il suo paese alla ricerca di 
una vita migliore.

TORNEO GOLD E “MANFREDI”, DOPPIETTA NEL CALCIO INTEGRATO

Robin e Futura senza rivali
A Segrate la coppa più bella
I campioni dei campioni. 
Non ce n’è per nessuno, 
neppure per il Bresso che 
nell’arco del campionato 
di calcio integrato aveva 
vinto sempre. Prima dei 
playoff (in questo caso il 
Torneo Gold), prima di in-
crociare nuovamente il 
sodalizio Ragazzi di Ro-
bin-Futura Segrate. Sì, 
sono loro i campioni dei 
campioni, vittoriosi lì e domi-
natori del Memoral Manfre-
di che di fatto ha chiuso la sta-
gione. «In due anni grazie a un 

lavoro di squadra - dice la pre-
sidente dei Robin, Melania 
Bergamaschi - siamo arriva-
ti in vetta. E questo nonostan-
te un’indifferenza di fondo 

che dispiace, un silenzio 
delle istituzioni cittadi-
ne che stupisce». «È stato 
un anno bellissimo - af-
ferma il numero uno di 
Futura Segrate, Vincen-
zo Moschella - i risultati 
raggiunti sono uno spro-
ne ad andare avanti». E il 
calcio per i Robin conta 
parecchio, con i tornei 
organizzati dal Terzo Re-

parto Mobile della Polizia che 
li vedono sempre protagonisti. 
Il pallone e l’inclusione, molto 
più di una rima.   

Nella foto, Rino Maiorino 
ritira il premio del concorso
all’Università di Messina Farmacie 

comunali 
di Segrate

 segrate
  servizi

Per informazioni e gli orari completi 
inquadra il QR Code con lo smartphone

FARMACIA COMUNALE N. 1
REDECESIO - VIA DELLE REGIONI, 36
da lun a sab: 8,30-13,00 / 15,30-19,00
Specializzata in: Benessere e Bellezza, 
Specialità Veterinarie
 
FARMACIA COMUNALE N. 2
VILL. AMBROSIANO - VIA S. CARLO, 6
da lun a sab: 8,30-13,00 / 15,30-19,30
domenica: 9,00-13,00 / 15,30-19,30
Specializzata in: Cuore e Benessere
 APERTA LA DOMENICA

Farmacia comunale  n. 2
Villaggio Ambrosiano

FARMACIA COMUNALE N. 3
MILANO 2 - RESIDENZA PONTI
da lun a ven: 8,30-13,30 / 15,30-19,30
sabato: 9,00-13,00
Specializzata in: Benessere e Sport
Distributore automatico H24

FARMACIA COMUNALE N. 4
LAVANDERIE - VIA BORIOLI, 1
da lunedì a venerdì: 8,30-21,00 
Sabato: 8,30-13,00 / 15,30-19,30
Specializzata in: Mamma e Bambino
 ORARIO CONTINUATO 
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EXPLOIT INDIVIDUALE OLTRE AI DUE ARGENTI NELLE STAFFETTE 4X400 ALL’EUROPEO DI ROMA. E ADESSO C’È PARIGI 2024

Luca Sito stupisce ancora:
il record italiano ora è suo
Un doppio argento nelle gare a 
squadre e soprattutto il nuovo re-
cord italiano sui 400 metri. L’Euro-
peo del segratese Luca Sito è stato 
a dir poco scintillante. A Roma l’I-
talia si è messa al collo medaglie 
in quantità, ma se gli exploit in 
staffetta per Sito ormai sono una 
piacevole abitudine, per quan-
to riguarda il giro di pista a livel-
lo individuale i progressi sono 
stati sensazionali. A inizio mag-
gio, quando il quartetto azzurro 
ha staccato il pass per l’Olimpia-
de di Parigi durante i Mondiali di 
Nassau, il 21enne segratese non 
aveva ancora realizzato il crono 

per sistemarsi sui blocchi della 
gara individuale all’Europeo ro-
mano. Da lì a un mese scarso, ecco 
la miglior prestazione di sem-
pre di un italiano sui 400 metri: 
44”75, due centesimi meglio del 
tempo fatto registrare da Davide 
Re a La Chaux-de-Fonds, in Sviz-
zera, quasi cinque anni prima. Un 
risultato che è valso a Sito l’acces-
so alla finale europea, poi chiusa 
al quinto posto. Ma era il quarto 
400 nel giro di quattro giorni, roba 
da acido lattico all’estremo, e no-
nostante questo l’azzurro aveva 
approcciato l’ultimo atto con un 
primo 200 da paura (21”26) salvo 

poi crollare sull’ultimo rettilineo 
chiuso in 12”71. Restano gli ar-
genti nella staffetta maschile e in 
quella mista, che proiettano il se-
gratese classe 2003 verso un fu-
turo roseo oltre che verso Parigi, 
dove affronterà la sua prima Olim-
piade, anche nella gara individua-
le. Un crescendo sensazionale per 
Sito, che all’atletica agonistica è 
approdato pochi anni fa, nel 2020. 
Una progressione imperiosa, basti 
pensare che prima dell’Europeo di 
due settimane fa il suo persona-
le era 45”35, sei decimi più alto del 
suo nuovo record italiano. 

J.C.
Qui sopra, la festa del quartetto azzurro dopo l’argento europeo. Da sinistra, 
Edoardo Scotti, Riccardo Mele, il segratese Luca Sito e Vladimir Aceti (Foto FIDAL)

a una disciplina che ha porta-
to Segrate sul tetto d’Italia. E i 
successi romagnoli devono es-
sere un ulteriore trampolino 
di lancio. Da settembre 2023 è 
cambiato lo staff di allenato-
ri, con l’avvento di un team di 
tecnici colombiani per i Senior 
(Diana Gutierrez, Duvan Var-
gas e Lina Lopez) e il tandem 
Giorgia Pozzi-Ryan Vega a oc-
cuparsi delle Mini. «Un proget-
to vincente - commenta Curri 
- con una stagione impegna-
tiva sia come livello degli alle-

namenti sia come eventi che ci 
hanno visti protagonisti, da di-
verse partite di basket al “Party 
like a Deejay” dell’8 e del 9 giu-
gno. Per l’anno prossimo l’o-
biettivo è quello di tornare a 
confrontarci con compagini 
europee, come fatto nel 2023 (a 
Dusserdorf in una gara del cir-
cuito “Varsity”, uno dei più im-
portanti a livello continenta-
le, ndr). Il livello che vogliamo 
raggiungere è quello e lavoria-
mo per riuscirci». 

Jacopo Casoni

Segrate è la capitale del cheer-
leading. A certificarlo sono le 
due medaglie d’oro conquista-
te dalle squadre di Milano Che-
ers Allstar, realtà che ha la pro-
pria base nella tensostruttura 
di via 25 Aprile, ai Campiona-
ti nazionali tenutisi a Bellaria-
Igea Marina nel weekend appe-
na trascorso, il 15 e il 16 giugno. 
E se per i “Devils”, la compagi-
ne mista di atleti dai 14 anni 
in su protagonista della cate-
goria Senior Coed, è la chiusu-
ra del cerchio iniziato l’anno 
scorso con un secondo posto 
nella massima competizio-
ne nazionale e un podio in una 
gara di respiro europeo; per le 
“Witches”, le sette “streghet-

te” che hanno gareggiato tra le 
Mini è stato un fantastico esor-
dio. «Era la prima volta che par-
tecipavano - spiega il capitano 
della prima squadra e anima di 
Milano Cheers Allstar, Ales-
sandra Curri - e vogliamo che 
questo successo sia un punto di 
partenza per un’ulteriore va-
lorizzazione di questo sport a 
livello giovanile. Le richieste 
sono tante e vorremmo espan-
derci, ma per ampliare il setto-
re giovanile servirebbero spazi 
che purtroppo non ci sono. Ci 
basterebbe una palestra scola-
stica da utilizzare per qualche 
slot nei pomeriggi infrasetti-
manali». Un appello lanciato al 
Comune, perché dia una mano 

Cheers Allstar, che show!
Due vittorie ai Nazionali

I DOMINATORI DEI CAMPIONATI DI CHEERLEADING SI ALLENANO IN VIA XXV APRILE

Oro tra i Senior e nella categoria Mini.
Il capitano Curri: «Vogliamo crescere,
ma per le piccole servono più spazi»

Sopra, le sette “Streghette” di Milano Cheers Allstar, oro nella 
categoria Mini. A sinistra, i “Devils” oro ai Campionati italiani

Pool Bar in piscina,
la novità estiva 
dello Sporting Mi2

TORNA AL CLUB IL “CHIRINGUITO”

Lo Sporting Club Milano2 ha di nuovo il suo chiringuito.
Una bella novità per i soci che da molti anni attendevano 
la riapertura della struttura vicina alle piscine e alla zona 
verde del club. Da qualche settimana il bar all’aperto è 
tornato a vivere, grazie all’iniziativa del nuovo Consiglio 
direttivo che ha deciso di sistemare l’area e affidare in 
gestione l’attività. Dietro il banco ora ci sono Consuelo 
Barbisotti e il marito Stefano Leante, titolari della 
società Eventstrategy, specializzata in catering. La sfida 
è far ripartire questo angolo del Club, creando nuove 
abitudini nei soci che hanno dunque ora una alternativa 
per colazioni, pranzi o aperitivi. «A noi piacciono le sfide 
- commenta energica Consuelo - siamo qui per ascoltare 
i soci e capire quali siano le loro esigenze e preferenze. 
Avendo grande esperienza negli eventi, ci proponiamo 
anche per feste e grigliate, mentre il giovedì sera puntiamo 
su apericena con musica». Il bar può essere frequentato 
anche dai non soci, purché accompagnati da un socio e solo 
nell’orario serale (a partire dalle 19.30).

L.O.

Nella foto, Consuelo Barbisotti e Stefano Leante, i due gestori 
del nuovo bar che ha aperto all’interno dello Sporting Club Mi2
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regionali o nazionali o addirittura in-
ternazionali. Tutti i ragazzi e tutte le 
ragazze devono avere gli stessi diritti 
e le stesse possibilità in partenza». In-
tervistiamo Tardelli alla vigilia della 
prima partita degli Azzurri agli Eu-
ropei in corso in Germania (che vede 
Tardelli impegnato come opinioni-
sta Rai) e non possiamo non parlare di 
calcio giocato, in particolare del mo-
vimento calcistico italiano di oggi. «È 
importante valorizzare i vivai, trova-
re nuovi talenti – commenta Tardel-
li – ci sono giovani che stanno emer-
gendo ma abbiamo poco coraggio a 
buttarli dentro a 16/17 anni, al con-
trario di altre nazioni. Noi i giovani ta-
lenti li mettiamo nella primavera, in 
Germania, Spagna e Francia invece 
rischiano di più e i talenti emergono 
prima. In Italia poi abbiamo un pro-
blema di ruoli, manca una generazio-
ne di centravanti, così come mancano 

anche i fantasisti, dei numeri 10 come 
invece abbiamo storicamente avuto. 
Il calcio è cresciuto in tutto il mondo, 
non ci sono più squadre materasso. 
Chi ha dei campioni ha qualcosa in 
più, guardiamo la Germania che è ca-
pace di sfornare sempre nuovi talenti 
che però hanno bisogno dell’aiuto dei 
veterani. Il segreto è innestare i gio-
vani al momento giusto. Insomma, 
in Italia dobbiamo imparare ad aprir-
ci di più alle novità, a credere di più 
nei giovani. Ecco perché è importan-
te dare a tutti i ragazzi le stesse pos-
sibilità, anche a chi nasce da genitori 
stranieri».

Daniele De Luca

Articolo 
pubblicato 
il 18/6/2024  
sul sito della Cooperativa Il Melograno
Onlus: www.ilmelogranonet.it

Buona la prima per le Mini 
Olimpiadi di Segrate. Saba-
to 15 giugno sono stati 130 i 
bambini dai 6 ai 10 anni che 
hanno partecipato all’inizia-
tiva lanciata dalla neonata 
Consulta dello sport, andata 
in scena per tutta la mattina-
ta tra Centroparco, Palazzetto 
dello sport e campo del XXV 
Aprile con un ricco program-
ma di gare in nove diverse di-
scipline. Una sorta di antipa-
sto olimpico, dedicato ai più 
piccoli, in occasione dell’an-
no di Parigi 2024. Ma anche il 
tentativo di gettare le basi di 
un appuntamento che vuole 

Mini Olimpiadi, buona
la prima: 130 in campo

IL DEBUTTO DELL’EVENTO IDEATO DALLA CONSULTA DELLO SPORT

Nella foto, alcuni dei partecipanti alla 
manifestazione dedicata ai ragazzi delle 

scuole primarie, da 6 a 10 anni

diventare fisso nel calenda-
rio segratese. «Era la puntata 
zero, per così dire - sorride Fe-
derica Gerosa, presidente di 
Teamsport, associazione con 
sede a Novegro, e della Con-
sulta dello sport - nonostante 
i tempi molto stretti, sia per 
la promozione sia per l’orga-
nizzazione, tutto si è svolto 
senza intoppi, anche grazie 
al bel tempo, e la partecipa-
zione è stata buona». Esperi-
mento riuscito, insomma. «Sì 
- dice Gerosa - questa prima 
edizione era anche utile per 
capire le potenzialità di que-
sto evento e della rete che ab-
biamo attivato grazie all’aiu-
to degli uffici comunali che 
hanno svolto un lavoro fon-
damentale. C’è tanto da fare 
ma gli spunti non manca-
no e anche da parte dell’am-
ministrazione comunale c’è 

la volontà di portare avan-
ti il progetto». Tra questi, l’i-
dea di allargare la platea oltre 
alle scuole primarie. «Ci pia-
cerebbe coinvolgere anche gli 
studenti delle medie - con-
ferma la fondatrice dell’asso-
ciazione di calcio femmini-
le e hockey su prato - un’altra 
ipotesi è poi quella di antici-
pare l’evento a maggio, prima 
della fine delle scuole, per 
consentire la massima par-
tecipazione». Resterà inve-

ce, almeno per ora, la location 
del debutto. «La vicinanza 
delle varie strutture del cen-
tro cittadino ci ha permes-
so di gestire al meglio il pro-
gramma - secondo Gerosa - in 
futuro sarebbe bello pensare 
a una prima fase nei quartieri 
e poi la finale in centro». Una 
sorta di nuovo “palio di Se-
grate”, insomma, per coinvol-
gere le varie frazioni in una 
sana competizione in classi-
co spirito... olimpico. Andata 
in archivio la stagione spor-
tiva e anche questa appendi-
ce pensata dalla Consulta, si 
va verso la sosta estiva. Pros-
simo appuntamento, la Festa 
cittadina, tradizionale vetri-
na per il mondo sportivo lo-
cale che presenterà le pro-
prio proposte per la stagione 
2024-2025.

F.V.

PADELACADEMY 
per bambini, ragazzi e adulti

ISTRUTTORI FITP
LAUREATI IN 
SCIENZE MOTORIE

CORSI DI GRUPPO
O INDIVIDUALI

PROPEDEUTICA 
AGLI SPORT 
DI RACCHETTA

PROVE GRATUITE
DA SETTEMBRE

Via Mattei ang. via Cristei, Segrate
www.hangarsegrate.com

Per informazioni tel. 347 802 1568
hangarpadelsrl@gmail.com

NOVITÀ 2024-2025

Per celebrare la Giornata Mondiale 
del Rifugiato, nel 2022, l’UEFA in col-
laborazione con UNHCR (Alto Com-
missariato delle Nazioni Unite per i 
Rifugiati) ha lanciato la Unity Euro 
Cup. La prima edizione si è disputa-
ta a Nyon, presso lo stadio di Colo-
vray, con la partecipazione delle Fe-
derazioni di Austria, Belgio, Francia, 
Germania, Italia, Malta, Repubblica 
d’Irlanda e Svizzera. Le squadre sono 
composte da persone che hanno chie-
sto rifugio o asilo politico nei rispet-
tivi paesi, e sono squadre miste con 
almeno tre donne. Un appuntamen-
to voluto per sensibilizzare l’opinio-
ne pubblica sul tema dei rifugiati. La 
Giornata mondiale del Rifugiato, de-
dicata alle persone in fuga dai propri 
paesi (secondo l’ONU l’anno scorso 
erano almeno 114 milioni i profughi 
nel mondo) ricorre il 20 giugno, la 

Unity Cup invece si svolgerà in autun-
no. La prossima edizione, dopo quella 
dello scorso anno disputata a Franco-
forte, in Germania,  sarà in ottobre di 
nuvo a Nyon, in Svizzera.
Abbiamo intervistato l’ultimo Am-
basciatore italiano della competi-
zione, Marco Tardelli, campione 
del mondo nel 1982 e la cui esultan-
za dopo il gol del raddoppio nella fi-
nale contro la Germania rimane come 
un’icona della storia del calcio.
«È stata un’esperienza bellissima – 
dice Marco Tardelli – ho visto grande 
unione tra tutte le squadre, mi è pia-
ciuto molto. Ci sono ragazzi che sanno 
giocare al calcio, che sanno tratta-
re la palla con qualità. Penso sia una 
iniziativa molto importante per dare 
un segnale di uguaglianza e di rispet-
to e che la UEFA abbia dato vita a que-
sta iniziativa perché troppo spesso ci 
dimentichiamo delle persone in fuga 
da guerre e carestie. Alzare i muri in 
Europa non ha senso, dobbiamo im-
parare a vivere tutti insieme». «Il cal-
cio può essere un motore importan-
te di aggregazione e di integrazione 
– continua Tardelli – penso per esem-
pio che sia sbagliato che i figli di ge-
nitori stranieri che entrano nelle so-
cietà sportive debbano aspettare anni 
per poter partecipare a tornei inter-

L’Europeo dei Rifugiati
Tardelli: «Il calcio è 
motore di integrazione»

INTERVISTA // IL CAMPIONE DEL MONDO 1982 È STATO AMBASCIATORE DELLA SQUADRA ITALIANA ALLA “UNITY EURO CUP”

Nella foto, Marco Tardelli (al centro) con la Nazionale italiana Rifugiati in 
occasione dell’Europeo disputato nel 2023 a Francoforte, in Germania

La competizione 
voluta da UEFA e 
UNHCR nel 2022 alla 
terza edizione. L’ex 
Azzurro ci racconta 
la sua esperienza

Oggi si celebra
la Giornata
internazionale

RICORRENZA ONU

La Giornata Mondiale del 
Rifugiato si celebra il 20 giugno 
di ogni anno. Questa ricorrenza, 
istituita dalle Nazioni Unite 
nel 2000 in occasione del 50° 
anniversario della Convenzione 
del 1951 relativa allo status 
dei rifugiati, è dedicata a 
sensibilizzare l’opinione 
pubblica sulle condizioni e le 
difficoltà affrontate dai rifugiati 
in tutto il mondo. La giornata 
mira anche a riconoscere il 
contributo dei rifugiati alle 
società che li ospitano. Secondo 
l’UNHCR, l’Alto Commissariato 
delle Nazioni Unite per i 
Rifugiati, alla fine del 2023 ci 
sono più di 26 milioni di rifugiati 
nel mondo, persone costrette 
a lasciare i propri paesi a causa 
di conflitti, persecuzioni o 
violazioni dei diritti umani.
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ROVAGNASCO - Anche l’incuria può essere... green. È quanto 
denuncia Mario che allega un’istantanea del risultato del 
taglio dell’erba nella zona di Cascina Commenda. «Forse 
era meglio lasciarla alta, almeno nascondeva tutto - sospira 
- da parecchi anni ormai non la raccolgono più, d’accordo, 
ma “dimenticarsela” addirittura sui marciapiedi mi sembra 
eccessivo. Per strada ci sono carte, bottigliette, cestini sempre 
pieni. Il giorno della pulizia delle strade gli addetti soffiano lo 
sporco dai marciapiedi per farlo finire sulla striscia di verde... 
basta un colpo d’aria poco dopo e siamo punto e a capo. 
Possibile che nessuno possa fare qualcosa?». Più che la cura del 
verde qui il tema pare sia un decoro complessivo latitante.

Erba non raccolta e rifiuti sparsi,
in Commenda l’incuria è green

CENTRO - Gli abitanti di via San Rocco lo denunciano da 
tempo, si sono perfino organizzati in una sorta di comitato. 
Cantine svuotate, auto cannibalizzate, ma non solo. «Gli 
episodi più recenti sono particolarmente allarmanti - scrive 
Sara -in uno, i ladri hanno rotto un vetro al terzo piano per 
entrare in un appartamento; in un altro caso hanno usato 
un flessibile per tagliare l’inferriata di una finestra. Questi 
atti di criminalità non solo causano danni materiali, ma 
generano anche un senso di insicurezza tra i residenti. 
Ritengo che sia urgente e necessario un presidio costante 
delle forze dell’ordine nella nostra via». Un appello che 
ricalca quello di altri quartieri, da Redecesio a Lavanderie.

Furti in via San Rocco
«Serve più presidio»

Un varco per liberare la Cassanese
LAVANDERIE - Nelle ore di punta, il tratto 
di Cassanese dall’Esselunga alla rotonda 
dell’aeroplanino è uno dei più congestionati 
della città. Carlo Pasini suggerisce una 
soluzione per 
renderlo meno 
“paludoso” per gli 
automobilisti che si 
dirigono verso Milano. 
«Che cosa impedisce 
di abbattere cinque 
metri di guardrail 
e liberare quella 
rotonda da una 

consistente parte di traffico? Un grande 
vantaggio con una piccola spesa», scrive il 
lettore. L’idea è quella di aprire un varco che 
consenta a chi poi deve svoltare in via Fratelli 

Cervi di bypassare la 
rotatoria, innestandosi 
direttamente sulla 
Cassanese Vecchia 
e sbucando alla 
rotondina successiva, 
davanti alla moschea. 
Semplice, utile... forse 
per questo mai presa in 
considerazione. 

CENTRO - Così ricorda un 
pezzo della skyline sbriciolata 
del cartone animato “Ken 
il guerriero”. Più che di una 
rinfrescata il palazzetto di via 25 
Aprile avrebbe bisogno di un vero 
e proprio lifting. «È uno stato di 
degrado avanzato pericoloso e 
indecoroso», commenta Mirella. 
Speriamo non si debba aspettare il 
legittimo successore della Divina 
Scuola di Hokuto per rimediare...

Il palazzetto sembra
la skyline di Kenshiro 

L’ex officina
abbandonata:
siamo rimasti
agli annunci

CENTRO - Una struttura dei 
primi del ‘900, in origine 
una cascina poi altro e infine 
un’officina. Ma da tanto 
(troppo) tempo, un rudere. 
Siamo in fondo a via Roma, 
a pochi passi dalla chiesa. 
«Questo edificio in rovina 
costituisce anche un pericolo 
- segnala Alessandro 
Castagna - un’area 
importante da recuperare, 
prima che accada qualche 
incidente irreparabile». E 
in effetti il sindaco Micheli 
sui social aveva annunciato 
progetti di riqualificazione. 
Che fine hanno fatto? 

Le pecore accerchiano la macchina
Un safari... ovino che fa sorridere

CENTRO - La versione... ovina (e meno ansiogena) 
de “Gli Uccelli” di Hitchcock, niente di meno. La 
macchina accerchiata dal gregge su via Martiri di 
Cefalonia ha fatto sorridere Gabriella, scrittrice 
segratese che ha voluto condividere le proprie 
sensazioni. «Che traffico, staranno cercando 
parcheggio? Mentre scrivevo un capitolo del mio 
libro ambientato in un bosco, mi sembrava di udire 
il belato delle pecore e il suono delle campane da 
pascolo - scrive a corredo della foto - credevo fosse 
solo la mia immaginazione, tanto ero immersa 
nella narrazione. Invece, era tutto vero! Centinaia 
di pecore invadevano la strada, imprigionando le 
automobili. È stato davvero bello e  curioso». Forse 
un po’ meno per l’automobilista, finito in una sorta 
di zoo safari riservato alle pecore, bloccato, isolato 
in questo mondo parallelo domenicale nel quale a 
farla da padrone sono loro, belando a festa. 

Sosta selvaggia davanti alla chiesa
Il muro di auto blocca il passaggio
CENTRO - Eppure il divieto 
di sosta e pure di fermata è lì 
in bella vista (vedi foto qui a 
fianco)... Se ne fregano però 
quelli del parcheggio comodo 
ad ogni costo. «È vergognoso 
che un disabile in carrozzina 
oppure una mamma con il 
passeggino debbano fare 
il giro dell’isolato perché 
le automobili chiudono 
l’unico varco disponibile. 
Succede spesso... ci vogliono 
più controlli». A segnalare 
quanto accade al confine 
dell’isola pedonale di via 
Roma è un lettore abituato 
a passare spesso da lì e a 
trovare il passaggio non di 

rado bloccato da un “muro” 
di lamiere. Il malcostume di 
sistemarsi lì a ridosso delle 
fioriere, pensando di non 
creare problemi alle auto 
dirette al parcheggio della 
chiesa ma disinteressandosi 
di chi da lì deve passare a 

piedi, penalizza in particolare 
le persone con disabilità. 
Alle barriere architettoniche 
(a proposito, il piano per 
eliminarle come procede?) 
si aggiungono così quelle 
mobili, evitabili con un po’ di 
attenzione  e rispetto in più.

RICEVI GRATIS L’EDIZIONE 
DIGITALE DEL GIORNALE

Ti basta inquadrare il QR Code qui a fianco
per iscriverti alla nostra newsletter 

e ricevere sul tuo pc, smartphone o tablet 
la tua copia digitale gratuita
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A PPUNTAMENTI
Eventi dal 20 giugno al 4 luglio 2024

ore 21.00 > Portici di Cascina Commenda
ITALIA-SPAGNA La “Curva Commenda” torna a colo-
rarsi per il secondo impegno degli Azzurri nel girone 
eliminatorio di Euro2024. Appuntamento davanti agli 
schermi del portico: per prenotare tavolo e pizza, 
Whatsapp 333 6424723.

gio
20
giu

ore 16.00 > Centro Verdi (Auditorium)
20 DAYS IN MARIUPOL In concomitanza con l’instal-
lazione “Ucraina. Tracce del presente”, al Verdi fino 
al 30 giugno, sarà proiettato il documentario in cui 
un gruppo di giornalisti racconta l’assedio della città 
del Donetsk nei primi giorni dell’invasione russa. Il 
film dà il via alla seconda parte della rassegna, de-
dicata alla mostra fotografica “Volunteers - Le case 
si ricostruiscono, le persone no” di Giuditta Rescue 
Team, volontari sul fronte ucraino. Ingresso libero

dom
23
giu

ore 10.45 > Cascina Commenda
COLAZIONI MUSICALI Caffè, cornetto e... musica 
sotto i portici di Cascina Commenda. L’invito a una 
domenica mattina “slow” in compagnia è quello di 
Teatrio, con la possibilità di godersi una colazione/
aperitivo con concerti all’aperto. Per prenotare un 
tavolo inviare un Whatsapp al 333 6423768

dom
23
giu

ore 9.30-16.30 > Parco Esposizioni Novegro
IL BAGAGLIAIO Lo storico 
mercatino all’aperto degli 
espositori privati: mobili, ar-
redo, abbigliamento e tante 
occasioni per favorire l’eco-
nomia circolare, risparmiare 
e stringere nuove amicizie. 
Ingresso libero per i visitatori.

dom
23
giuore 18.30 > Centroparco (Belvedere via San Rocco)

YOGA AL TRAMONTO Appuntamento al Belvedere 
del Centroparco per una sessione di Yoga con l’i-
strittrice Manuela Cilli. La partecipazione all’evento, 
promosso da Comune e Decathlon, è gratuita, basta 
portare il proprio tappetino. 

ven
21
giu

dalle ore 17.00 > Piazza San Francesco
FESTA SOTTO LE STELLE Un po-
meriggio e una serata di attività 
e divertimento per tutti per dare 
il benvenuto alla stagione esti-
va: mercatini con dj set, yoga per 
bambini con lettura animata e 
saluto alla Luna per i più grandi, 
baby dance e karaoke a chiudere. 
Iniziativa di Comune e Pro Loco.

sab
22
giu

ore 21.00 > Palasegrate, via degli Alpini
OSCAR VALENTINI BAND Si balla al Palasegrate con 
il liscio melodico di Oscar Valentini e la sua orche-
stra. Ingresso con tessera ACSI 12 euro con consuma-
zioni analcoliche gratuite tutta la sera.

sab
22
giu

ore 18.30 > Centro Verdi (Sala polifunzionale)
ALESSANDRO ANGELELLI Poesie 
come polaroid che compongono, 
simili a tessere di puzzle, l’identi-
tà del lettore, il luogo (non luogo) 
dell’anima. Nell’ambito di “Spazio 
Autori”, Alessandro Angelelli pre-
senta “Attraverso i miei occhi”, 
candidato al Premio Strega Poesia 
2024. Ingresso libero.

gio
20
giu

ore 21.00 > Portici di Cascina Commenda
ITALIA-CROAZIA Si riaccendono gli schermi sotto ai 
portici per il terzo impegno europeo degli Azzurri. 
La Nazionale italiana se la vedrà con la Croazia. Per 
prenotare tavolo e pizza, Whatsapp 333 6424723.

lun
24
giu

ore 20.45 > Cascina Commenda
SOGNARE È UN GIOCO DA RAGAZ-
ZI? Evento teatrale ideato, scritto e 
interpretato dai giovani segratesi 
del Progetto Contaminazione, per 
esprimere le proprie idee, dubbi, 
incertezze e riflettere su sogni e 
paure della loro generazione. In-
gresso 10 euro (ridotto 5 euro).

ven
28
giu

Piazza Centro commerciale 55, San Felice. Tel. 02 92866736

Giovedì 20 giugno, ore 21.15 (*proiezione 
in lingua originale con sottotitoli in 
italiano) | Sabato 22 giugno, ore 21.15 | 
Domenica 23 giugno, ore 16.00 e 21.15. Il 
gusto delle cose (Sentimentale, Francia, 
2023). Diciannovesimo secolo, il racconto 
di una passione tra una cuoca e un 
raffinato gastronomo. Dopo vent’anni di 
collaborazione lui sogna il matrimonio, 
ma lei si ritrae. Di Tran Anh Hung. Con 
Juliette Binoche

Venerdì 28 giugno, ore 21.15 | Domenica 30 giugno, ore 21.15
Il mio posto è qui (Drammatico, Italia, 2024). Nel secondo 
dopoguerra, in un paesino della Calabria, le discriminazioni 
sono molto forti: in particolare verso una ragazza madre e un 
sacrestano su cui circolano voci pettegole. L’una conosce un 
mondo nuovo grazie all’altro. Di Cristiano Bortone e Daniela 
Porto. Con Marco Leonardi e Ludovica Martino

Prenotazione biglietti sul sito www.sanfelicinema.com 

Previsioni del tempoMETEOGIULIACCI.IT Previsioni del tempo

Da una parte l’Anticiclone africano, dall’altra 
quello delle Azzorre. La seconda metà di giu-
gno vivrà di questa alternanza, con una fase di 
caldo intenso che farà impennare le colonnine 
di mercurio anche a Segrate e un successivo ri-

entro nella norma delle temperature massi-
me. L’afa è già presente su tutta l’Italia, con 
punte di 40 gradi nelle zone dell’entroterra 
delle regioni centrali e meridionali. Al Nord 

e quindi anche nella nostra città, i valori reste-
ranno sopra la soglia dei 30 gradi almeno fino a 
sabato 22 giugno.

L’AFA PORTA CON SÈ IL RISCHIO GRANDINE
Proprio all’altezza del weekend le temperature 

torneranno gradevoli, in linea con quelle atte-
se per il periodo. Questa estate che rampa, però, 
non ci metterà al riparo da momenti di forte in-
stabilità, repentini ma a tratti pericolosi. Infat-
ti, già nella giornata odierna ma soprattutto ve-
nerdì 21 giugno, sono attese precipitazioni che 
nelle pianure lombarde e piemontesi, quindi 
anche a Segrate, potrebbero assumere i conno-
tati di veri e propri nubifragi, con possibili gran-
dinate.

DAL 22 GIUGNO TEMPERATURE NELLA NORMA
L’Anticiclone delle Azzorre, comunque, man-
terrà una stabilità generale e attenuerà il caldo 
eccessivo di questi giorni. Si passerà infatti da 

picchi ben oltre i 30 gradi (proprio in queste ore 
si registrano i valori più elevati) a massime che 
si manterranno intorno ai 25 gradi e serate gra-
devoli con temperature spesso attorno ai 20 
gradi. Una situazione ideale sia per i vacanzie-
ri, visto che questo predominio dell’Anticiclo-
ne delle Azzorre caratterizzerà il meteo dell’in-
tero Stivale, sia per chi resterà in città ed eviterà 
di boccheggiare. Domenica 23 giugno potrebbe 
piovere ancora, poi il cielo sarà velato ma mai 
nuvoloso, con il successivo weekend (quello del 
29 e 30 giugno) che dovrebbe essere decisamen-
te soleggiato, prima di una lieve perturbazione 
che potrebbe “sporcare” l’avvio del mese di lu-
glio senza però cambiare troppo la situazione.

Il caldo eccessivo ha i giorni contati
Vincerà l’Anticiclone delle Azzorre

Piscina comunale,
aperto il lido estivo

Al via la stagione estiva alla 
piscina comunale di via Roma. 
Lunedì 10 giugno il lido estivo 
ha aperto: tuffi e tintarella tutti i 
giorni, da lunedì a venerdì dalle 10 
alle 19, sabato e domenica dalle 
9 alle 20. Nel weekend è possibile 
prenotare la propria postazione 

(due lettini + ombrellone) a partire dal giovedì della stessa 
settimana. Resta aperta la vasca intern con i seguenti 
orari. Dall’1 al 30 giugno: lunedì  7-9, martedì 7-10 e 20-21, 
mercoledì 7-10 e 19.45-21.30,  giovedì 7-9, venerdì 7-10 / 
19-21.30.  Dall’1 al 28 luglio: lunedì 7-9, giovedì: 7-9. Dal 29 
luglio all’1 settembre chiusura per manutenzioni.

NEL WEEKEND È POSSIBILE PRENOTARE
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Sporting Club Milano 2

La tua casa 
del benessere

Per te un’offerta 
imperdibile: 

4 mesi in omaggio

Sconti sulla prima 

associazione

Possibilità di 
dilazione dei 
pagamenti fino 
a 12 mesi

Scopri le novità di Sporting Club Milano 2 
per la prossima stagione:

Due campi da Padel
 
Campo da Beach Volley/Beach Tennis

Campi da Pickleball

Palestra con attrezzature Technogym

Pool Bar (Novità Estate 2024)

Prenota subito la tua visita 

per scoprire tutti i benefici 

che ti abbiamo riservato!

Chiama adesso: 02 2640251 o

info@sportingclubmilano2.it

25mila mq di superficie di cui 6 mila coperti: questo lo spazio 
destinato al benessere dei nostri soci che hanno a disposizione: 
12 campi da tennis, 3 piscine estive con pool bar, 2 piscine al 
coperto e palestra fitness; bar/ristorante, palazzetto dello sport, 
aree giochi per bambini, sala biliardo, 2 sale video con maxi 
schermo, sala riunioni da 50 posti, una sala polifunzionale (ballo, 
ginnastica, arti marziali, teatro), sale per il gioco delle carte e 
un’area barbecue nel parco; spogliatoi con sauna e bagno turco, 
sale massaggi e fisioterapia. Il tutto alimentato da un grande 
parco fotovoltaico per una reale sostenibilità energetica.


